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KORANUSANTARA – Presiden 
Joko Widodo akan melakukan re-
shuffle kabinet. Yakni mengganti 
Johnny G Plate yang sebelum-
nya menjabat menteri Kominfo. 
Pelantikan sendiri berlangsung 
Senin, 17 Juli 2023 sekitar pukul 
10.00 WIB. 

Kabarnya, Wakil Menteri Desa, 
Pembangunan Daerah Terting-
gal, dan Transmigrasi Budi Arie 
Setiadi ditunjuk sebagai Men-
teri Kominfo. "Kami menung-
gu pengumuman dari Presiden 
karena itu hak prerogatif presi-
den," kata Budi Arie.

Budi Arie diketahui pernah 
menjabat sebagai Kepala Balit-
bang PDI Perjuangan DKI Jakar-
ta selama 5 tahun pada 2005. Pria 
kelahiran 20 April 1969 itu juga 
pernah menjabat sebagai Wakil 
Ketua DPD PDI Perjuangan DKI 
Jakarta.

Budi Arie juga menjadi sukare-
lawan pendukung Jokowi atau 
disingkat Projo saat kampanye 

pemilihan umum, baik pada 2014 
2019. Projo didirikan pada 2013 
dan disebut-sebut sebagai or-
ganisasi masyarakat pendukung 
Jokowi. Projo berhasil bertansfor-
masi dari organisasi sukarelawan 
menjadi organisasi masyarakat 
yang mendapat status resmi dari 
Kementerian Hukum dan HAM.

Budi Arie mengatakan bah-
wa Projo adalah rumah besar 
pendukung Jokowi. Menurut 
dia pemerintahan Jokowi pada 
Kabinet Kerja telah melakukan 
banyak perubahan. Oleh sebab 
itu, pihaknya memilih terus men-
dukung Jokowi yang terus beker-
ja tanpa lelah.

Selain Budi Arie, ada nama 
Direktur PT Pos Nezar Patria 
sebagai Wamenkominfo. Ke-
beradaan Wamenkominfo ini 
sudah disiapkan landasan huk-
umnya lewat Peraturan Presiden 
22/2023 tentang Kementerian 
Kominfo yang diteken Presiden 
Joko Widodo pada 17 April.

Nama lainnya adalah Rek-
tor Universitas Moestopo Prof 
Paiman Raharjo sebagai Wakil 
Menteri Desa, Pembangunan 
Daerah Tertinggal, dan Transmi-
grasi menggantikan Budi Arie. 
Kemudian Wakil Menteri BUMN 
Pahala Mansury digeser menjadi 
Wakil Menteri Luar Negeri. Lalu 
Dubes RI di AS Rosan Roeslani 
menjadi Wakil Menteri BUMN. 
Selain itu ada nama Djan Farid 
yang diangkat menjadi anggo-
ta Wantimpres. Nama lain yang 
muncul dalam pusaran reshuffle 
kali ini adalah Wamenag Zainut 
Tauhid Sa’adi. 

Dari lingkungan istana, kabar 
adanya pelantikan menteri dan 
sejumlah wakil menteri serta 
wantimpres dibenarkan Deputi 
Bidang Protokol, Pers, dan Media 
Sekretariat Presiden Bey Triadi 
Machmudin. ’’Benar ada (pelan-
tikan). Tapi kepastian jabatannya 
dan siapa yang dilantik, ditunggu 
saja besok,” katanya. (*)

Budi Arie Setiadi digadang-gadang menggantikan Johnny G Plate sebagai menteri Kominfo. (ist)

Presiden dijadwalkan lantik MenkoMinfo,
Budi arie Mencuat Gantikan johnny G Plate
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KORANUSANTARA –Hyun-
dai Motor Company serius 
menggarap pasar mobil listrik 
di Indonesia. Setelah booming 
dengan Ioniq 5, pabrikan Korea 
Selatan itu berencana meri-
lis produk electric vehicle (EV) 
yang lebih terjangkau.

Hyundai menyadari, Ioniq 5 
yang harganya berkisar Rp 618,9 
juta – Rp 783,1 juta membuat 
calon konsumen berpikir ulang 
untuk memboyong ke Ioniq 5 
ke garasi mereka. Meski diakui, 
dibanding kompetitor, harga Ion-
iq 5 lebih masuk akal.

Gee Baek Lee selaku Asian 
Business Strategy Hyundai Mo-
tor Company memberikan clue 
bawah mobil listrik yang akan 
diproduksi dalam waktu dekat 
berwujud multi-purpose vehi-
cle (MPV). Namun sebelum itu, 
Hyundai akan terlebih dulu mem-
bangun battery cell dan penun-

jang lain sehingga biaya produksi 
bisa ditekan. Dengan begitu, mo-
bil listrik murah pun bisa diwu-
judkan. Bocorannya, mobil listrik 
murah tersebut akan dibanderol 
berkisar Rp 400 jutaan. 

“Kami menyadari jika Ioniq 5 
harganya relative mahal. Untuk 
itu, kami akan meluncurkan mo-
bil listrik baru yang lebih murah 
dari Ioniq 5 untuk memenuhi 
konsemen di Indonesia,” katanya. 

Terpisah, Presiden Hyundai 
Motor ASEAN HQ Young Tack 
Lee mengumumkan bahwa dua 
model mobil listrik baru melun-
cur tahun depan di Indonesia. Ti-
dak disebutkan dua model baru 
tersebut hasil produksi pabrik di 
Bekasi, Jawa Barat, atau dari fasil-
itas di negara lain.

Di Indonesia, mobil listrik 
Hyundai yang sudah diperkenal-
kan adalah Ioniq, Ioniq 5, Ioniq 6, 
dan generasi baru Kona Electric. 

Namun, hanya Ioniq 5 yang di-
jual. Hyundai sempat diberitakan 
sedang melakukan studi untuk 
menjual Ioniq 6. Namun, sejauh 
ini belum ada kabar terbaru. Di 
Korsel, sedan listrik itu dijual seki-
tar Rp 693 juta.

Baek Lee menegaskan, Hyun-
dai meningkatkan kapasitas 
produksi EV di Indonesia hingga 
10 ribu unit tahun ini. Diharap-
kan, Hyundai bisa memproduk-
si 1.000 unit per bulan dari 250 
unit per bulan. Peningkatan ini 
diharapkan memangkas masa 
inden Ioniq 5.

”Hyundai tahun lalu hanya 
memproduksi 250 unit sebu-
lan karena semikonduktornya 
kurang. Namun, tahun ini su-
dah mulai sebulan produksi 
1.000 unit. Jadi, sekarang kalau 
ada orang yang ingin membe-
li mobil listrik, sudah bisa dapat 
langsung,” ujarnya.(*) 

Ioniq 5 menjadi produk unggulan Hyundai. Calon konsumen mesti inden dalam waktu yang tidak ditentukan.

Manjakan konsuMen indonesia,
hyundai akan Produksi MoBil listrik Murah
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KORANUSANTARA – Partai Buruh be-
lum menyerah untuk mengubah pendi-
rian Mahkamah Konstitusi perihal am-
bang batas pencalonan presiden atau 
presidential threshold (PT). 

Lewat kuasa hukumnya, Alghiffari Aqsa, 
Partai Buruh akan mendaftarkan gugatan 
judicial review PT ke Mahkamah Konstitusi 
pada 20 Juli 2023. Pihaknya menilai pres-
idential threshold sangat membatasi par-
tai. ”Dengan adanya presidential thresh-
old, Partai Buruh tidak bisa mengajukan 
calon presiden yang ingin membatalkan 
UU Cipta Kerja,” kata Alghiffari Aqsa. Kare-
na itu, jika presidential threshold dihapus-
kan, semua partai peserta pemilu punya 
kesempatan mengusung calon.

Meski presidential threshold sudah 30 
kali dilakukan permohonan ke MK, Alghif-
fari Aqsa tak patah semangat. Pihaknya 
optimistis, pada permohonan ke-31 yang 
dilakukan Partai Buruh, gugatan itu bisa 
dimenangi. Salah satu dalil yang membe-
dakan dalam perkara tersebut, menurut 

Alghiffari Aqsa, adalah diajukan partai 
yang sudah ditetapkan sebagai peserta 
pemilu, tapi tidak bisa mengusung capres. 
Padahal, konstitusi secara tegas menye-
but calon presiden diusung partai. 

Dalam gugatannya, Partai Buruh 
menggandeng ahli hukum tata negara 
Feri Amsari. Feri mengatakan, ketentu-
an presidential threshold sudah terbuk-
ti menyandera partai, khususnya partai 
di luar parlemen. Karena itu, partai ti-
dak bisa bersaing secara sehat dalam 
Pemilu 2024. ”Pembentuk undang-un-
dang tidak patuh dan tidak taat pada 
Undang-Undang Dasar yang menyebut 
calon presiden dan/atau calon wakil 
presiden diusulkan partai politik peser-
ta pemilu,” lanjutnya.

Jika merujuk konstitusi, semestinya 
semua partai berhak mengusung. Tetapi, 
Pasal 222 UU Pemilu mensyaratkan harus 
memiliki 20 persen jumlah kursi DPR atau 
25 persen jumlah suara sah nasional di 
pemilu sebelumnya.(*)

Partai Buruh akan mendaftarkan gugatan judicial review presidential threshold ke Mahkamah Konstitusi pada 20 Juli 2023.

Partai Buruh Masih BeruPaya
Presidential threshold dihaPus
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KORANUSANTARA – Partai 
NasDem menggelar Apel Siaga 
Perubahan, Minggu, 16 Juli 2023. 
Kegiatan tersebut mengambil 
tempat di Stadion Utama Gelo-
ra Bung Karno, Senayan, Jakar-
ta. Dihadiri Ketua Umum Partai 
Demokrat Agus Harimutri Yud-
hoyono dan Presiden PKS Ah-
mad Syaikhu. Tidak ketinggalan, 
bakal calon presiden dari Koal-
isi Perubahan untuk Persatuan 
(KPP) Anies Baswedan. 

Ketua Umum Partai NasDem 
Surya Paloh mengingatkan para 
kader dan simpatisan partai untuk 
bersiap menghadapi Pemilu 2024. 
Selain itu, dalam orasi politiknya, 
Paloh mewanti-wanti penyeleng-
gara pemilu untuk bekerja se-
cara profesional dan menjunjung 
tinggi kejujuran. Alasannya, pes-
ta demokrasi pada tahun depan, 
baik itu Pilpres, Pileg, maupun 
Pilkada, merupakan momentum 
untuk menghadirkan pemimpin 
yang mampu dan memberikan 
manfaat besar bagi rakyat.

"Terlepas dari semua intervensi 

kepentingan dan tetaplah tegak 
lurus pada nilai kejujuran dan 
keadilan, kita memerlukan pemi-
mpin seperti itu," pesannya.

Menurut Paloh, pemilu harus 
dilaksanakan dengan semangat 
toleransi, bukan dimaknai se-
bagai ajang permusuhan mas-
yarakat. Demokrasi Indonesia ha-
rus berpijak pada kesatuan dan 
persatuan. "Tidak ada gunanya 
pemilu dilaksanakan kalau pemi-
lu itu berakibat pada perpecahan 
anak bangsa ini," tegasnya. 

Sementara itu, bakal calon 
presiden (capres) dari Koalisi Pe-
rubahan untuk Persatuan (KPP) 
Anies Baswedan mendoakan 
masyarakat Indonesia untuk 
mendapatkan pendidikan yang 
bermutu. Doa itu disampaikan 
Anies saat menyampaikan pida-
to politik dalam acara Apel Siaga 
Perubahan. 

Dalam doanya, Anies juga 
mengharapkan agar masyarakat 
Indonesia mendapatkan layanan 
kesehatan yang cepat, serta 
dapat mudah berpindah-pindah 

menggunakan moda transpor-
tasi yang murah. Ia pun meng-
harapkan, agar rakyat Indonesia 
mampu mendapatkan rumah 
untuk tempat berlindung.

Mantan Gubernur DKI Jakar-
ta ini juga mengharapkan agar 
masyarakat Indonesia mendapa-
tkan pekerjaan yang layak. 

"Hidupkan pabrik-pabrik, 
sawah-sawah, warung-warung, 
toko-toko, kantor-kantor den-
gan aliran rezeki yang penuh 
berkah, yang hasilnya men-
datangkan kebaikan bagi 
seluruh mahluk hidup di Indo-
nesia, ramaikan perdagangan di 
kota dan di desa, di pelosok dan 
di pesisir dan di pulau-pulau," 
papar Anies.  Bahkan, Anies juga 
mendoakan agar anak muda In-
donesia segera mendapatkan 
jodoh yang terbaik.

"Mudahkanlah mere-
ka mendapat rumah sendiri, 
mendapat pasangan, mendapa-
tkan jodoh yang menenangkan, 
yang saling melengkapi di saatn-
ya nanti," pungkas Anies.(*)

Petinggi partai dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan solid mendukung Anies Bas-
wedan sebagai bakal calon presiden. 

nasdeM Gelar aPel siaGa PeruBahan,
surya Paloh: PeMilu Bukan ajanG PerMusuhan
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KORANUSANTARA – Kejutan terjadi pada 
pekan ketiga Liga 1 2023-2024. Luis Milla As-
pas memutuskan mundur dari kursi pela-
tih Persib Bandung. Keputusan tersebut 
disampaikan juru taktik berpaspor Span-
yol tersebut pada sesi jump apers di Graha 
Persib, Jalan Sulanjana, Bandung, Sabtu, 
15 Juli 2023. Atau sehari setelah laga Persib 
kontra Dewa United.

“Hari ini adalah hari yang cukup sulit bagi 
saya karena hari ini saya harus meninggalkan 
klub Persib karena alasan personal," ujar Mil-
la kepada awak media. "Menurut saya waktu 
dan perjalanan yang dilalui bersama Persib 
sudah berjalan dengan baik dan penuh kasih 
sayang dan penuh kecintaan dari semua as-
pek di klub," tambahnya.

Performa Persib pada Liga 1 musim ini 
belumlah moncer. Memang, tim berjuluk 
Maung Bandung tersebut belum terkalahkan 
dalam tiga laga yang sudah dijalani. Kendati 
begitu, Persib juga belum meraih kemenan-
gan. David da Silva dkk hanya bisa meraih 
hasil seri. Yakni, melawan Madura United (1-1), 
Arema FC (3-3), dan Dewa United (2-2) yang 
akhirnya menjadi laga pamungkas Milla se-
bagai pelatih Persib.

Luis Milla sendiri menegaskan jika mun-
durnya dia murni karena alasan pribadi. Bu-
kan ada masalah dengan pemain maupun 

tim manajemen Persib. Dirinya mengucap-
kan terima kasih atas dukungan yang diber-
ikan manajemen kepadanya. 

"Saya juga mengucapkan terima kasih ke-
pada semua, orang-orang yang ada di sekitar 
saya sekarang seperti Pak Umuh (Muchtar). 
Pak Kuswara (Harja) dan Pak Teddy (Tjahjo-
no) yang selama ini sudah sabar dan terus 
memberikan support hingga hari ini," ucap-
nya. Keputusan mundur Luis Milla juga dii-
kuti dua asistennya, Manuel Perez-Cascallana 
dan Carlos Grande Rodriguez.  Menjadi hal 
yang umum terjadi di dunia sepakbola ketika 
kepergian pelatih juga diikuti oleh para asis-
tennya. Untuk sementara, Yaya Sunarya men-
jadi karteker pelatih Persib.

Mundurnya Luis Milla memang disayang-
kan. Persib berharap banyak kepada man-
tan pelatih timnas Indonesia tersebut dalam 
menghadapi Liga 1 musim ini. Hanya me-
mang, start Persib tidak begitu bagus pada 
awal-awal kompetisi.

Padahal musim lalu, Persib nyaris menjadi 
juara. Bergabung pada pertengahan musim, 
Luis Milla berhasil memoles tim kebanggan 
warga Jawa Barat tersebut sehingga mera-
maikan persaingan di papan atas. Persib akh-
irnya finis sebagai runner-up dengan mengo-
leksi 69 poin dari 34 laga. Selisih enam angka 
dari sang juara, Bali United.(*) 

Luis Milla Aspas gagal membawa Persib meraih kemenangan dalam tiga laga awal Liga 1 2023-2024.

Luis MiLLa Mundur 
karena aLasan Pribadi,

PersiB seMentara
ditanGani
karteker
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SAMARINDA- Bisnis kopi dan 
potensi kopi lokal menjadi tema 
menarik utama talkshow garapan 
Media Kaltim bekerjasama dengan 
Dinas Pariwisata dan Frienda Pro-
duction di stage utama Kaltim Fest 
di Convention Hall Samarinda, Sab-
tu (15/7/2023) sore. 

Menghadirkan  narasumber 
kompeten seperti Slamet Prayogo, 
owner Kopi Malabar, pengusaha 
muda Dian Tebe yang juga found-
er gerai Kopiria, juga Hadi Cahyo 
yang merupakan Wakil Ketua Aso-
siasi Kopi Kaltim. 

Sesuai kapasitasnya, ketiga nara-
sumber memaparkan sesi menarik 
terkait dunia kopi kaltim. Sesi perta-

ma, Dian Tebe menjelaskan bagaima-
na ia dan timnya membangun gerai 
Kopiria yang kini telah memiliki 32 
cabang di seluruh Kaltim. 

“Ketidaksengajaan yang mengun-
tungkan. Kopiria dibangun karena 
kesamaan hobi ngopi pada tim 
usaha EO kami. Begitu juga, saat 
bertemu klien kami selalu menga-
jaknya sharing dan diskusi pada 
gerai kopi, “ katanya.

Dari situ ide untuk membuka ge-
rai kopi di kantor mereka di Jalan 
Ahmad Yani dimulai. Tak terduga 
lewat beberapa bulan, gerai Kopiria 
perdana itu bisa “happening” di ka-
langan muda. 

Berkembang pesat, Kopiria mulai 

menyajikan menu bervariasi selain 
menghadirkan varian basic kopi 
susu diawal usaha. 

“Tentu ada prosesnya. Mulai dari 
menentukan konsep bisnis, mem-
bangun teamwork, menentukan  
menu hingga bagaimana menentu-
kan pengembangannya, “ paparnya. 

Menurutnya, siapapun bisa men-
dulang sukses membangun brand 
gerai kopi. Asal, konsisten dan di-
sipilin dalam membangun dan men-
jalankannya. 

Menjadi pemapar materi kedua, 
Slamet Prayogo atau yang akrab 
disapa Yoga di kalangan komunitas 
kopi, menjelaskan bagaimana kopi 
kaltim bisa dikembangkan  

Talkshow Cuan dari Ngopi
Bedah Potensi Bisnis Kopi di Kaltim 
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Meski secara geografis Kaltim bu-
kan menjadi lokasi favorit penana-
man biji kopi, Slamet membuktikan 
hal itu bisa berubah. 

Bekerjasama dengan SKPD ter-
kait dan dukungan komunitas kopi 
di daerah, Slamet memulai misi 
mengembangkan kopi kaltim. 

“Saya pernah lama tinggal di 
Kaltim. Saya tau saya punya tang-
gung jawab untuk mengembangkan 
biji kopi di Kaltim. Saya yakin itu bisa 
berjalan secara bertahap, “ katanya. 

Kini, pemilik kebun kopi malabar 
di Jawa Barat yang terkenal karena 
menjadi lokasi shooting film Filoso-
fi Kopi itu, telah mengembangkan 
perkebunan kopi di Kukar, Kubar 
PPU, dan Mahulu. 

“Setiap daerah di Kaltim, punya 
ciri khas untuk menjadi daerah 
pengembangan biji kopi. Potensi 
itu bahkan bisa dibawa hingga pada 
produk kemasan kopi unggulan, “ 
jelasnya. 

Mewakili asosiasi, Hadi Cahyo men-
jelaskan pengusaha kopi di Kaltim, 
cukup berkembang pesat. Utamanya 
di Samarinda dan Balikpapan yang 
menjadi kota besar utama Kaltim. 
Meski yang tergabung di asosiasi 
sekitar 80 pemilik dan brand kopi 
lokal, secara kasat mata brand lopi 
baik berupa cafe dan warkop, jumlah 
sudah mencapai ratusan. 

“Selain mewadahi para para pemi-
lik brand usaha kopi ini, asosiasi 
juga punya program pembinaan 
untuk menaikkan kualitas peserta. 
Misalnya pelatihan barista. Lom-
ba olahan kopi hingga sosialisasi 

brand kopi lainnya, “ katanya.
Media Kaltim, sebagai penyeleng-

gara talkshow, menjadi satu-satun-
ya Media yang konsisten dan peduli 
akan perkembangan bisnis kopi ini. 
Bahkan  bukan hanya sekali, sisi 
bisnis kopi diangkat menjadi tema 
utama dengan dukungan momen 
dan lokasi yang wah. 

Sebelumnya pada momen ulanga 
tahun ke-2, event lomba seduh kopi 
dan talkshow tentang bisnis kopi 
juga digelae di kota taman, Bontang. 

“Ini bentuk konsistensi dan totali-
tas kami terlibat dalam pengemban-
gan brand dan UKM lokal. Karena 
kami paham bisnis Media bukan 
soal berita semata, tetapi bagaima-
na bisa merangkil banyak pihak un-
tuk sama-sama berkembang dan 
menjadi terdepan, “ ucap Founder 
Media Kaltim, Agus Susanto. (Rs1)



K oran Digital

senin
17 juli 2023 4

samaRinda - Suasana akhir pekan dan tepat pada 
hari penutupan Kalimantan Timur Festival (Kaltim Fest) 
2023 kali ini ada yang sedikit unik. Karena tak seperti 
acara lainnya, kali ini puluhan anak usia 5 hingga 7 
tahun ramai mengikuti balap sepeda tanpa pedal di 
ajang Mini Race Kaltim Fest, di Convention Hall Gor 
Kadrie Oening Samarinda, Sabtu (15/7/2023).

Ajang balap sepeda tanpa pedal atau Balance Bike ini 
diikuti oleh sejumlah komunitas dari beberapa daerah 
di Kaltim, seperti Samarinda, Tenggarong, Bontang, dan 
Sangatta. Ketua Balance Bike Samarinda, Zulkifli, menga-
takan bahwa dalam ajang ini terdapat beberapa kategori 
yang dilombakan, yakni mulai dari kategori usia tahun 
2016 hingga 2020. Serta kelas FFA yang diikuti oleh anak 
laki-laki dan perempuan kelahiran tahun 2014-2015.

“Ini acara besar pertama yang dilaksanakan oleh 
Samarinda Balance Bike. Ke depan akan ada lagi. Yang 
jelas, responsnya sangat positif,” ucap Zulkifli.

Zulkifli menjelaskan bahwa Balance Bike ini memang 
telah populer di Kota Samarinda sejak 6 bulan terakhir. 
Selain itu, juga banyak dampak positif yang ditimbulkan 
dari olahraga anak ini, seperti melatih keseimbangan 
motorik anak, mengajarkan anak cara berolahraga yang 
menyenangkan, hingga mengajarkan anak bersosialisasi.

“Oleh karena itu, setiap minggu juga kita menerima 
2-3 orang yang mendaftar,” ungkapnya.

Komunitas Samarinda Balance Bike sendiri rutin 
mengadakan latihan bersama setiap hari Sabtu-Ming-
gu, tepatnya di halaman parkir GOR Gelora Kadrie Oen-
ing. Komunitas ini berada di bawah naungan Asosiasi 
BMX Indonesia (ABI).

Tak sedikit pula orang tua yang setuju dan menyukai 
kegiatan ini untuk anak-anak mereka. Seperti halnya 
salah seorang warga bernama Jani, ia mengaku sangat 
mendukung komunitas Balance Bike ini karena sejauh ini 
memberikan dampak positif yang besar bagi anaknya.

“Anak menjadi lebih pemberani, mandiri, motoriknya 
juga menjadi lebih terjaga, dan lebih sehat. Pastinya ini 
juga mengurangi bermain HP,” sebut Jani saat diwaw-
ancarai di lokasi lomba.

Sejalan dengan Jani, warga lainnya yakni Daus nekat 
berangkat dari Kabupaten Kutai Kartanegara bersama 
keluarganya demi mengikutsertakan anaknya pada 

lomba sepeda tanpa pedal ini.
“Awalnya melihat dari Instagram ada komunitas (balance 

bike) ini, lalu ada perlombaan, kami langsung mengikuti un-
tuk melatih mental dan keberanian anak,” jelas Daus sembari 
tersenyum bahagia melihat sang anak berlomba.

Diketahui, banyak manfaat yang didapatkan dalam 
olahraga Balance Bike ini, antara lain melatih anak cara 
menggunakan sepeda, melatih keseimbangan, melatih 
koordinasi, membangun kedekatan emosional, serta 
menyehatkan mental dan fisik si buah hati. (vic)

suasana ajang mini Race Kaltim Fest 2023 di Convention hall Gor Kadrie oening samarinda.

Unik dan Seru, Puluhan Anak Berlomba di Mini Race Kaltim Fest
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samaRinda - Wakil Ketua Komisi 
X DPR RI Hetifah Sjaifudian, dukung 
dan turut hadir di tengah-tengah 
acara Borneo Fashion Bration di 
Samarinda Convention Hall, Sabtu  
(15/07/2023). Hetifah menilai gelar-
an tersebut dapat mendongkrak in-
dustri fashion di Kalimantan Timur 
dan berkontribusi pada pengem-
bangan ekonomi kreatif lokal.

Borneo Fashion Bration adalah 
acara tahunan sejak 2021 yang 
lalu dengan menampilkan peran-
cang busana, pengrajin, dan tal-
enta baru terbaik di Kalimantan 
Timur. Hetifah menyampaikan un-
tuk fokus dalam mempromosikan 
fashion yang berkelanjutan dan 
ramah lingkungan sehingga dapat 
berkontribusi meningkatkan wari-
san budaya daerah dah men-
dorong pertumbuhan ekonomi 
melalui sektor Fashion.

Politisi Golkar ini mengakui peran 
penting industri fashion dalam men-
dorong pembangunan ekonomi, 

menciptakan lapangan kerja, dan 
melestarikan keahlian tradisional. 
Dengan mendukung Borneo Fash-
ion Bration, Hetifah ingin menyoro-
ti pentingnya mendukung desainer 
dan pengrajin lokal, serta men-
dorong inovasi dan kewirausahaan 
di sektor fashion.

“Saya merasa sangat senang 
menjadi bagian dari Borneo Fashion 
Bration dan menyaksikan kreativi-
tas dan bakat luar biasa dari industri 
mode lokal kita,” tegas Hetifah. 

Tidak hanya menitikberatkan 
pada sektor ekonomi kreatif. Sek-
tor pendidikan pun perlu disiapkan 
kepada pelajar yang berada di ting-
kat SMK, terutama di jurusan Tata 
Busana. Mereka memiliki peran 
yang penting dalam menciptakan 
desainer yang handal dan berkual-
itas. Dalam era industri yang terus 
berkembang dengan tren dan te-
knologi yang cepat, persiapan yang 
baik di tingkat pendidikan menjadi 
kunci kesuksesan bagi para calon 

desainer.
Joko Suharbowo selaku Direk-

torat Event Daerah Kemenparekraf 
RI menyampaikan bahwa dengan 
mendukung acara seperti ini, akan 
dapat menciptakan lingkungan 
yang kondusif di dunia mode. 

“Lingkungan yang kondusif bagi 
desainer kami untuk berkembang, 
melestarikan warisan budaya kami, 
dan membangun ekosistem mode 
yang berkelanjutan dan berdaya 
saing global,” terangnya.

Kehadiran Hetifah Sjaifudian di 
Borneo Fashion Bration dihara-
pkan dapat menginspirasi dan 
memotivasi desainer lokal, pen-
gusaha, dan pemangku kepent-
ingan di bidang fashion. Keikut-
sertaannya menegaskan kembali 
komitmen pemerintah untuk men-
dorong pertumbuhan ekonomi 
kreatif di Kalimantan Timur dan 
mempromosikan daerah tersebut 
sebagai pusat mode. (rls/eky)

Wakil Ketua Komisi X dPR Ri, hetifah sjaifudian

Borneo Fashion Bration, Hetifah: Mampu 
Dongkrak Industri Fashion Kaltim
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semaRanG  - Sekretaris Daerah 
Provinsi (Sekdaprov) Kaltim, Sri Wa-
hyuni, memberikan semangat dan 
petunjuk kepada para atlet KORPRI 
Kaltim sebelum mereka bertanding 
di Favehotel Diponegoro Semarang 
pada Sabtu (15/7/2023). 

Sekda Kaltim, Sri Wahyuni, men-
gucapkan terima kasih dan men-
gapresiasi partisipasi semua at-
let yang terpilih untuk mengikuti 
PORNAS KORPRI Ke XVI di Jawa 
Tengah. 

Banyak persiapan telah dilakukan 
untuk menghadapi PORNAS ini dan 
percaya bahwa para pelatih dan 
atlet Kaltim telah mempersiapkan 
diri secara fisik dan mental untuk 
bertanding di Jawa Tengah. Serta 
bangga karena semua provinsi had-
ir dalam acara ini dengan berbagai 
cabang olahraga. Meskipun han-
ya satu atlet yang dikirimkan dari 
Kaltim, namun Kaltim turun dengan 
10 cabang olahraga putra dan putri. 

“Acara ini adalah kesempatan 
bagi kita untuk memperkuat hubun-
gan dengan daerah lain dan menun-
jukkan semangat sportivitas kita. 
Saya ingin mengingatkan bahwa 
Anda telah menjalani latihan dan 
persiapan dengan izin meninggal-
kan tugas dan keluarga. Saya ber-
harap Anda memanfaatkan waktu 
di sini sebaik mungkin sebagai atlet 
dari Kaltim,” terangnya. 

Ia pun melanjutkan, agar setiap 
atlet untuk selalu Jaga kesehatan, 
kondisi fisik, dan sportivitas. Jan-
gan terbawa emosi jika ada situasi 
yang memicu emosi. Ini merupakan 
ujian,  jadi jangan terprovokasi oleh 
lawan. Jadilah atlet Kaltim yang 
sopan dan mampu memberikan se-
mangat kepada teman setim dalam 

semangat olahraga. Kemenangan 
dan kekalahan adalah hal biasa, 
tetapi menjunjung tinggi sportivitas 
adalah luar biasa. 

“Saya yakin kita semua memili-
ki semangat untuk membangga-
kan keluarga, instansi daerah, dan 
Provinsi Kaltim. Mari kita bersa-
ma-sama membangun semangat 
dan menjaga kesehatan selama 
berada di sini. Tentu saja, Jateng 
juga menawarkan banyak tempat 
wisata yang bisa dikunjungi, teta-
pi pastikan Anda dapat mengatur 
waktu dengan baik agar konsentra-
si bertanding tidak terganggu oleh 
perjalanan jauh dan makanan yang 
tidak tepat,” ajak Sri. 

Dalam kesempatan tersebut, Sri 
meminta setiap pelatih cabang 
olahraga bertanggung jawab atas 
kehadiran dan kesehatan mas-
ing-masing atlet. 

Dirinya menambahkan bahwa 
para peserta memiliki waktu yang 
cukup. Setelah bertanding, silakan 
menjelajahi kota yang menjadi tuan 
rumah acara PORNAS ini. Yang ter-

penting, pastikan menjaga keseha-
tan saat pergi dan pulang dalam 
kondisi yang sehat dan bugar. 

“Sekali lagi, mari kita tegakkan 
sportivitas tinggi dan tetap ber-
komunikasi jika ada hal-hal yang 
mengganggu kondisi Anda. Segera 
komunikasikan dengan pelatih dan 
panitia. Kami berharap tidak ada 
hal-hal yang tidak diinginkan ter-
jadi di sini. Mari kita bersama-sa-
ma menjaga nama baik Kaltim di 
Jateng ini. Saya mendengar bahwa 
beberapa cabang olahraga memiliki 
tradisi meraih medali emas, terma-
suk Cabor Tenis Meja yang merupa-
kan salah satu kekuatan Kaltim,” 
ajaknya sekali lagi. 

Setelah memberikan semangat 
dan petunjuk, Sri Wahyuni bersama 
Kepala Dinas Komunikasi dan Infor-
matika Provinsi Kalimantan Timur, 
Muhammad Faisal, mengunjungi 
venue atlet Kaltim yang bertand-
ing di Gor Bulutangkis Tri Lomba 
Juang Semarang, yaitu kunjungan 
ke Cabor Tenis Meja dan gateball. 
(adpim/adv/ diskominfokaltim)

Beri Semangat Atlet KORPRI Kaltim,  Sekdaprov: 
Junjung Sportivitas dan Jangan Terprovokasi Lawan  
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BaliKPaPan - Pengembangan 
dan peningkatan daya saing da-
lam memasarkan produk bukanlah 
menjadi hal yang mudah akan tetapi 
harus ditempuh dengan berbagai 
upaya untuk memperkenalkan pro-
duk yang dihasilkan. Pemasaran 
menjadi salah satu elemen yang 
sangat penting untuk menunjang 
suatu keberhasilan dalam men-
jalankan usaha.

Menurut Kepala Dinas Perkebu-
nan Kaltim, Ahmad Muzakkir, den-
gan menerapkan strategi pemasa-
ran yang baik, maka usaha akan 
dapat menghasilkan pemasukan 
atau pendapatan sesuai dengan 
keinginan.

Strategi pemasaran merupakan 
sebuah kunci dari pencapaian 
keunggulan bersaing dan keberhas-
ilan dalam suatu usaha.

Untuk meningkatkan pengeta-
huan akan pentingnya desain logo 
dan  kemasan menarik bagi pelaku 
usaha, Dinas Perkebunan Kaltim 
telah melaksanakan Bimbingan 
Teknis Tata Niaga dan Pemasaran 
Komoditi Perkebunan pada 12 Juli 
2023 Balikpapan selama tiga hari 
dengan peserta sebanyak 12 orang 
pelaku usaha mitra binaan Disbun 
Kaltim.

Pentingnya desain logo dan ke-
masan yang menarik serta kom-
petensi pelaku usaha / petani pro-
duk perkebunan tentang desain 
dan cara membuatnya,” tegasnya 
dalam keterangan persnya, Sabtu 
(15/7/2023). 

Bimbingan teknis ini, diharap-
kan memberikan wawasan baru, 
menambah keterampilan peserta 
terkait desain dan penggunaan 

tools software.
Selain itu, kemampuan desain ini 

nantinya dapat mereka kembang-
kan untuk mendesain alat promosi 
lainnya seperti pamflet, brosur, nota, 
kartu nama, dan sebagainya. Pada 
bimtek ini peserta dibantu dengan 
tim ahli desain untuk membuat logo 
dan desain kemasan yang mereka 
inginkan agar lebih menarik dan ke-
kinian, sehingga pulang dari bimtek 
mereka mendapatkan logo dan de-
sain kemasan baru bagi produknya 
masing-masing.

Pada akhirnya kemasan dan 
logo produk menjadi lebih menarik 
sesuai dengan target pasar yang 
diinginkan dan menambah minat 
konsumen untuk membeli. (adpim/
adv/diskominfokaltim)

Disbun Kaltim Bekali Strategi Pemasaran 
Produk bagi Pelaku Usaha 
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BontanG – Pemprov Kaltim tidak hanya fokus pada 
penanganan banjir di ibu kota provinsi, Kota Samarinda, 
namun juga melakukan upaya serius dalam menangani 
banjir di kabupaten dan kota lainnya. Salah satunya 
penanganan banjir di Kota Bontang.

Kawasan wisata Bontang Kuala telah lama menjadi 
langganan banjir, terutama saat musim banjir rob. 
Hal ini mengakibatkan warga terkurung di bibir laut 
dan mengalami berbagai kendala dalam aktivitas se-
hari-hari. 

Genangan air bahkan bisa mencapai setinggi lutut 
orang dewasa, menyulitkan pengantar anak-anak ke 
sekolah dan para pekerja dalam mencapai tempat kerja.

Dalam upaya membantu penanganan banjir di ka-
wasan Bontang Kuala dan Api-Api, Pemprov Kaltim 
melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang 
(PUPR) bekerja sama dengan Korem 091/ASN akan 
melakukan normalisasi Sungai Bontang. 

Tahun ini, Pemprov Kaltim telah mengalokasikan 
dana sebesar Rp4 miliar untuk proyek normalisasi 
tersebut, dengan total panjang normalisasi mencapai 
sekitar 3 kilometer.

Kepala Dinas PUPR Pera Kaltim, Aji Muhammad Fitra 
Firnanda, mengungkapkan harapannya bahwa setelah 
normalisasi dilakukan, genangan air yang menuju Bon-
tang Kuala dan kawasan Api-Api dapat dikurangi, seh-
ingga akses menuju kawasan tersebut menjadi lebih 
lancar.

Warga setempat, seperti Hendra, mengungkapkan 
dampak negatif banjir rob terhadap kehidupan se-
hari-hari. Selain itu, banjir rob juga mengganggu ak-
tivitas pariwisata di Bontang Kuala, terutama bagi 
pengunjung yang ingin menikmati keindahan senja di 
kawasan tersebut.

Lurah Bontang Kuala Suiza Ixan Saputro sangat 
berterima kasih atas dukungan Pemprov Kaltim untuk 
penanganan banjir di wilayahnya.

“Kami sangat mengapresiasi dan mendukung bantu-
an dari pemerintah provinsi untuk normalisasi Sungai 
Bontang ini. Ya memang Bontang Kuala ini langganan 
banjir rob. Harapannya dengan bantuan provinsi ini 
aliran air semakin lancar hingga bisa mengurangi banjir 
rob yang selalu terjadi di sini,” kata Suiza.

Dia juga berharap ada kolaborasi berkelanjutan an-
tara Pemprov Kaltim dan Pemkot Bontang untuk pen-
anggulangan banjir dan program-program lainnya.

Selain melakukan normalisasi Sungai Bontang, sebel-
umnya Pemprov Kaltim di era kepemimpinan Gubernur 
Isran Noor dan Wagub Hadi Mulyadi juga telah meng-
gelontorkan APBD lumayan besar untuk penanganan 
banjir di Sungai Guntung, Bontang.

Pemprov Kaltim tidak kurang telah mengalokasikan 
anggaran sebesar Rp18,7 miliar untuk pekerjaaan 
perkuatan tebing sepanjang 0,8 km dan 400 meter, 
serta normalisasi Sungai Guntung sepanjang 1,8 km. 
(adv/diskominfokaltim)

Penanganan Banjir di Bontang Kuala, Pemprov Kaltim 
Gandeng Korem 091/ASN Normalisasi Sungai Bontang 
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BaliKPaPan - Gubernur Provinsi Kalimantan Timur 
Isran Noor mengajak para Rektor untuk ikut serta 
menyuarakan kepada Pemerintah Pusat program pe-
merataan pembangunan khususnya di kawasan Indo-
nesia Timur.

“Postur anggaran nasional perlu diperbaiki. Jika 
disampaikan oleh gubernur atau kepala daerah belum 
tentu di dengar pusat, tetapi jika perguruan tinggi yang 
menyampaikan hal itu, pasti akan di dengar,” kata Guber-
nur Kaltim Isran Noor dalam keterangan di Balikpapan, 
Sabtu (15/7/2023).

Pada kesempatan itu, Gubernur Isran Noor ikut meng-
hadiri ramah tamah peserta Musyawarah Anggota 
Konsorsium Perguruan Tinggi Negeri Kawasan Timur 
Indonesia (KPTN-KTI) di Balikpapan.

Gubernur Isran Noor menyambut baik pelaksanaan 
musyawarah anggota KPTN-KTI yang dihadiri rektor 
dan pimpinan perguruan tinggi negeri di kawasan In-
donesia Timur, dimana Institut Teknologi Kalimantan 
(ITK) Balikpapan bertindak selaku tuan rumah.

“Selamat atas pelaksanaan musyawarah anggo-
ta dan selamat kepada Rektor Universitas Lambung 
Mangkurat Banjarmasin Kalimantan Selatan, Bapak 
Profesor Ahmad Alim Bahri yang terpilih sebagai Ketua 
KPTN-KTI periode 2023-2025,” ucap Gubernur Isran 
Noor.

Musyawarah KPTN-KTI ini, ujar Gubernur Isran, mer-
upakan ajang silaturahmi dan momen yang tepat 
untuk belajar serta melihat suasana selama ini, bahwa 
kawasan timur itu jauh tertinggal di berbagai sektor. 
Melalui pertemuan-pertemuan seperti ini seharusnya 
dapat merumuskan formula-formula terobosan untuk 
mengejar ketertinggalan dari kawasan barat Indonesia.

Gubernur Isran Noor mengungkapkan dirinya pernah 
melakukan penelitian pada 2019, terkait alokasi angga-
ran untuk pembangunan di Indonesia, yang ditemukan 
terjadinya kesenjangan antara kawasan Indonesia 
timur dengan kawasan Indonesia barat, khususnya di 
wilayah Pulau Jawa yang mendapatkan porsi anggaran 
sangat besar.

“Seperti pembangunan infrastruktur antar pulau. 
Penelitian di tahun 2019, dana pembangunan infras-
truktur 54 persen ada di Pulau Jawa, sisanya 46 persen 
tersebar di Pulau Sumatera, Kalimantan, Sulawesi, Bali, 
Nusa Tenggara, Maluku dan Papua,” kata Isran.

Dia juga membeberkan sektor transportasi, seperti 
kereta api yang sudah terkoneksi antar provinsi, ka-
bupaten/kota di Pulau Jawa, sementara di luar Pulau 
Jawa tidak. Termasuk perguruan tinggi, dimana di 
wilayah barat sudah maju perguruan tingginya karena 
banyak mendapat dukungan dalam hal pendanaan baik 
dari pemerintah pusat hingga dana yang bersumber 
dari luar negeri.

Ketua Umum Asosiasi Pemerintah Provinsi Seluruh 
Indonesia (APPSI) ini menegaskan perlunya keadilan 

dan pemerataan pembangunan bagi rakyat Indonesia.
Kalimantan Timur, kata dia, sebagai provinsi yang 

berkontribusi besar dalam pembangunan nasional dan 
taat pada Negara Kesatuan Republik Indonesia, telah 
berjuang secara konstitusional untuk mendapatkan 
keadilan dalam alokasi anggaran tersebut dengan 
berbagai cara, mulai dari gugatan judicial review UU 
No.33/2004 hingga tuntutan otonomi khusus (otsus), 
dan semua ditolak oleh pemerintah pusat.

“Jadi saya terus terang saja, sebagai Gubernur telah 
melakukan upaya-upaya untuk mendapatkan distribusi 
anggaran yang proporsional untuk pembangunan di 
Kaltim. Karena, bagi rakyat infrastruktur itu merupakan 
kebutuhan dasar,” kata Isran Noor.

Ia mengatakan pemindahan Ibu Kota Nusantara 
merupakan salah satu dari ratusan poin dalam upaya 
melakukan pemerataan pembangunan di Indonesia 
yang harus di dukung bersama, khususnya dari kalan-
gan akademisi.

Sementara itu, Ketua KPTN-KTI periode 2023-2025 
Prof Ahmad Alim Bahri mengatakan salah satu yang 
harus menjadi perhatian utama dari perguruan tinggi 
kawasan timur Indonesia adalah bagaimana perguruan 
tinggi kawasan timur Indonesia memiliki sikap dan 
pandangan yang sama terhadap IKN yang ada di Kaltim.

“IKN ini akan memberikan dampak positif terhadap 
seluruh perguruan tinggi di kawasan timur Indone-
sia, terutama misalnya dalam rangka memberikan 
kesempatan kepada alumni-alumni perguruan tinggi 
di kawasan timur Indonesia untuk mengembangkan 
bisnis dan karir lainnya yang akan berkembang,” ungkap 
Ahmad Alim Bahri.

Tampak hadir Ketua KPTN-KTI periode 2021-2023 
sekaligus Rektor Universitas Borneo Kalimantan Utara, 
Prof Adri Patton, Rektor ITK Balikpapan Prof Agus Rubi-
yanto dan anggota KPTN-KTI. (adv/diskominfokaltim)

Gubernur Kaltim Ajak Rektor Suarakan Pemerataan 
Pembangunan di Indonesia Timur 
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BaliKPaPan - Wakil Gubernur 
Provinsi Kalimantan Timur, H. Hadi 
Mulyadi, hadir dalam acara pelanti-
kan Pengurus Provinsi (Pengprov) 
Persatuan Menembak Indonesia 
(Perbakin) Kalimantan Timur, untuk 
masa bakti 2023-2027. Acara ber-
langsung di The Hall Pentacity Balik-
papan pada Sabtu (15/7/2023).

Dalam sambutannya, Wagub 
Hadi Mulyadi memberikan selamat 
kepada Roy Nirwan yang terpilih 
kembali memimpin Pengprov Per-
bakin Kaltim. Ia juga mengucapkan 
selamat kepada pengurus Perbakin 
Provinsi Kaltim yang baru dilantik 
untuk masa bakti 2023-2027.

Wagub Hadi berharap bahwa pen-
gurus Perbakin yang baru dilantik 
dapat meningkatkan prestasi atlet 
menembak dan membanggakan 
nama Provinsi Kalimantan Timur. 

Ia berharap kepengurusan baru 
dapat memberikan semangat baru 
dalam membina organisasi dan 
mencetak atlet menembak yang 
handal dan berprestasi.

“Tidak mudah untuk memenang-
kan persaingan, jika kita tidak meny-
iapkan sumber daya manusia yang 
berkualitas dan handal. Oleh kare-
na itu, sumber daya manusia per-
lu disiapkan sejak dini agar dapat 
bersaing dalam berbagai aspek ke-
hidupan, terutama para atlet Per-
bakin,” ungkapnya.

Ketua Umum Pengurus Besar Per-
bakin, Letjen TNI (Purn) Joni Supri-
yanto, juga memberikan selamat ke-
pada ketua dan pengurus Pengprov 
Perbakin Kaltim yang baru dilantik. Ia 
berharap mereka dapat bekerja dengan 
baik untuk pembinaan dan peningka-
tan prestasi atlet Perbakin di Kaltim.

Joni Supriyanto menyatakan 
kegembiraannya atas kesediaan 
pengurus tersebut untuk mengu-
rus cabang olahraga menembak di 
Kaltim. Ia menekankan pentingn-
ya fokus pada tujuan dan optimal-
isasi pelatihan agar dapat meraih 

prestasi dan menjadi juara. Joni 
Supriyanto juga mengungkapkan 
bahwa PB Perbakin menyelengga-
rakan pertandingan setiap bulan 
sebagai bentuk latihan terbaik.

Acara pelantikan ini turut dihad-
iri oleh Sekjen Perbakin Kolonel 
Nova Ismail Liyanto, Pangdam VI 
Mulawarmen Mayjen Tri Budi Uto-
mo, Wakapolda Kaltim Brigjen Pol 
Mujiono, Ketua DPRD Balikpapan, 
Anggota DPRD Kaltim Sapto Pra-
mono, Ketua Harian KONI Kaltim H. 
Husinsyah, serta jajaran Forkopim-
da Kaltim. (adv/diskominfokaltim)

Pelantikan Pengurus Perbakin Kaltim, Wagub Hadi 
Dorong Peningkatan Prestasi Atlet Menembak
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semaRanG - Sekretaris Daerah 
(Sekda) Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim), Sri Wahyuni, memberikan 
arahan kepada para atlet yang ber-
laga dalam Pekan Olah Raga Nasi-
onal (PORNAS) XVI Korps Pegawai 
Republik Indonesia (Korpri) 2023 di 
Semarang, Jawa Tengah. 

Sekda Sri Wahyuni meminta para 
atlet untuk menjaga kondisi fisik 
dan tidak mudah terpancing emosi 
selama pertandingan.

“Saya harap seluruh atlet untuk 
menjaga fisik dan stamina. Jan-
gan mudah tersulut emosi dalam 
pertandingan,” ucap Sekda Sri Wa-
hyuni saat memberikan arahan 
kepada atlet dan ofisial Kontin-
gen Kaltim di Halaman Fave Hotel 
Semarang pada Sabtu, 15 Juli 2023.

Sekda Sri Wahyuni menjelaskan 
bahwa ajang PORNAS XVI Korpri 
merupakan event olahraga yang 
bertujuan untuk menjalin silaturah-
mi dan persaudaraan antara seluruh 
anggota Korpri, bukan hanya untuk 
mencari prestasi semata.

Oleh karena itu, ia meminta para 
atlet bersikap santun dan tidak mu-
dah terpancing oleh lawan maupun 
suporter. Mereka juga diharapkan 

menjunjung tinggi sportivitas da-
lam setiap pertandingan.

“Kalah dan menang adalah hal bia-
sa dalam pertandingan. Tetapi tetap 
semangat dan berikan kebanggaan 
bagi Kaltim,” pesan Sekda.

Kontingen Kaltim pada PORNAS 
Korpri 2023 turun dalam 10 cabang 
olahraga yang dipertandingkan. 
Jumlah keseluruhan kontingen 
mencapai 199 orang, terdiri dari 

163 atlet dan 36 orang ofisial dan 
pelatih.

Setelah memberikan arahan, Sek-
da Sri Wahyuni beserta Kepala Di-
nas Kominfo Kaltim, M. Faisal, Sek-
retaris BKD Kaltim, Abdul Munif, dan 
sejumlah pengurus cabang olahra-
ga meninjau para atlet Kontingen 
Kaltim yang berlaga dalam cabang 
tenis meja dan gate ball. (adv/dis-
kominfokaltim)

PORNAS Korpri 2023, Ini Pesan Sekda   
Sri Wahyuni untuk Atlet Kontingen Kaltim
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sanGatta - Program rehabilitasi rumah tidak layak 
huni yang menjadi prioritas Gubernur Isran Noor dan 
Wakil Gubernur Hadi Mulyadi juga memberikan man-
faat bagi warga Kabupaten Kutai Timur (Kutim). 

Tahun ini, sebanyak 300 rumah tidak layak huni di 
Kutai Timur akan direhabilitasi menjadi rumah layak 
huni melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) Kaltim. “Secara keseluruhan, di Kutai Timur 
terdapat 610 rumah yang akan direhabilitasi menjadi 
rumah layak huni,” ungkap Kepala Dinas Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kaltim, Aji Mu-
hammad Fitra Firnanda, pada hari Ahad (16/7/2023).

Program rehabilitasi rumah tidak layak huni di Kutim 
telah dilakukan sejak tahun 2020. Beberapa lokasi 
yang telah direhabilitasi antara lain di Sungai Geweh, 
Kecamatan Sangatta Selatan dengan jumlah 60 unit.

Pada tahun 2021, rehabilitasi rumah tidak layak huni 
dilakukan di Kecamatan Sangatta Selatan, Teluk Pan-
dan, dan Rantau Pulung dengan total 150 unit.

Tahun 2022, rehabilitasi rumah tidak layak huni kem-
bali dilakukan di Sangatta Selatan dengan jumlah 100 
rumah. Pada tahun ini, sebanyak 300 rumah akan di-
rehabilitasi di Kecamatan Kelinjau Ulu, Muara Pantun, 
Kombeng Indah, Juk Ayak, Makmur Jaya, Suka Maju, 
dan wilayah lainnya.

“Alhamdulillah, sekarang kami tidak lagi mengalami 
kebocoran saat hujan. Terima kasih kepada Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur,” ujar Natsir, warga RT 3, 

Kelurahan Sangatta Selatan.
“Berkat program ini, lantai dan dinding rumah kami 

tidak lagi rusak setelah direhabilitasi. Terima kasih 
Pak Gubernur,” tambah Bahrudin, seorang pedagang 
di Pasar Sangatta Seberang.

Program rehabilitasi rumah tidak layak huni ini mem-
berikan dampak positif bagi warga Kutai Timur. Se-
lain memberikan tempat tinggal yang layak, program 
ini juga meningkatkan kualitas hidup dan keamanan 
warga. Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur terus 
berkomitmen untuk melaksanakan program ini guna 
memberikan manfaat yang lebih luas bagi masyarakat. 
(adv/diskominfokaltim)

Tahun Ini Pemprov Rehabilitasi 300 Rumah Tak Layak Huni di Kutim
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samaRinda - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Provinsi Kaltim se-
bagai penyelenggara proses Pemilu 
di daerah tengah menjalankan pros-
es kepemiluan. 

Komisioner KPU Kaltim, 
Mukhasan Ajib menjelaskan, saat 
ini proses pemilu telah masuk da-
lam tahapan Verivikasi Administra-
si Perbaikan Dokumen Persyaratan 
Bakal Calon Legislatif sejak 10 Juli 
-  6 Agustus 2023. Tahapan itu, se-
suai dengan penetapan Peraturan 
KPU (PKPU) yang mengatur jadwal 
tahapan Pemilu secara nasional. 

Mukhasan memaparkan, seluruh 
tahapan telah ditetapkan oleh KPU 
RI sebagai regulator yang mem-
buat aturan pelaksanaan Pemilu. 
Dasarnya adalah Undang-Undang 
Nomor 7 Tahun 2017. Kemudian 
sebagai petunjuk pelaksanaanya, 
disusun dalam PKPU. 

“Setiap tahapan itu ada PKPU-nya 

itu yang jadi acuan KPU Provinsi, Ka-
bupaten/Kota dan jajarannya sam-
pai tingkat ad hoc dan KPPS dalam 
tahapan penyelenggaraan Pemilu,” 
jelas Mukhasan kepada Diskominfo 
Kaltim saat ditemui di ruang kerjan-
ya, beberapa waktu lalu. 

Dari 18 Partai Politik (Parpol) yang 
telah ditetapkan sebagai peserta 
Pemilu, ada 914 bakal calon legis-
latif (bacaleg) yang telah mendaftar 
untuk mengikuti pemilihan DPRD 
tingkat Provinsi Kaltim. Jumlah itu, 
menurut Mukhasan masih kurang 
jika dibandingkan dengan jumlah 
kursi di Karang Paci. 

“Kursi DPRD Karang Paci itu ada 
55. Masing-masing partai seharus-
nya bisa mengajukan 100 persen 
atau 55 kursi. Dikalikan 18 partai, 
jadi seharusnya jumlah bacaleg bisa 
mencapai 990,” ungkap Mukhasan. 

Sementara untuk pencalonan 
bakal calon Dewan Perwakilan Daer-

ah (DPD) untuk daerah pemilihan 
Kaltim, ada sebanyak 24 calon DPD 
yang mengajukan pendaftaran. Dari 
jumlah itu, hanya 21 calon yang 
memenuhi syarat dukungan. 

Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan 
Pemilih Partisipasi Masyarakat dan 
SDM (Sosdiklisparmas SDM) KPU 
Kaltim ini menjelaskan, masyarakat 
dapat memberikan tanggapannya ke-
pada bakal calon sebelum penetapan 
daftar calon tetap. 

“Jadi masyarakat juga bisa men-
gawasi, calon legislatif dan bisa 
berkontribusi memberikan tangga-
pannya kepada bakal calon,” jelas 
alumni Sekolah Tinggi Ilmu Komu-
nikasi (SIKOM) Samarinda ini. 

Ia berharap, kondisi perkemban-
gan politik daerah tetap stabil dan 
kondusif. Sehingga proses tahapan 
Pemilu hingga hari pencoblosan 
pada 14 Februari 2024 bisa berjalan 
lancar. (adv/diskominfokaltim)

Tahapan Pemilu Telah Berjalan, KPU Harap Kaltim Tetap Kondusif
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samaRinda - Wakil Gubernur 
Kalimantan Timur, H. Hari Mulyadi 
menghadiri Jamuan Ramah Tamah 
dengan Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) RI dalam rangka pelaksanaan 
simulasi pemungutan dan perhitun-
gan suara pemilihan umum seren-
tak tahun 2024 di Kabupaten Kutai 
Kartanegara Provinsi Kalimantan 
Timur.

Acara tersebut berlangsung di 
Pendopo Odah Etam pada Jumat 
(14/7/2023) malam dan dihadiri 
oleh beberapa tamu penting, an-
tara lain Yulianto Sudrajat selaku 
Ketua Divisi Perencanaan, Keuan-
gan, Umum, Rumah Tangga, dan 
Logistik KPU RI, serta August Mellaz 
selaku Ketua Divisi Sosialisasi, Pen-
didikan Pemilih, dan Partisipasi 
Masyarakat. 

Selain itu, hadir juga Betty Epsilon 
Idroos sebagai Ketua Divisi Data 
dan Informasi, serta Idham Holik 
sebagai Ketua Divisi Teknis Penye-
lenggaraan.

Dalam kesempatan tersebut, Hadi 
Mulyadi menyampaikan beberapa 

hal, salah satunya adalah tentang 
keamanan dan kedamaian dalam 
penyelenggaraan Pemilu di Kaltim. 
Hadi menjelaskan bahwa Kaltim 
telah lama menjadi wilayah yang 
kondusif dan aman.

Dihadapan anggota KPU RI dan 
tamu yang hadir, Hadi juga mencer-
itakan tentang proses penetapan 
Kaltim sebagai calon Ibukota Neg-
ara saat ia mendampingi Presiden 
RI Joko Widodo dalam kunjungan 
ke wilayah tersebut. 

Ia menjelaskan bahwa Kaltim su-
dah mengalami masa damai sejak 
zaman Kerajaan Kutai Kartanegara 
hingga kemerdekaan dan tidak per-
nah mengalami kerusuhan besar.

Selain itu, hubungan diplomatik 
dengan Kerajaan di Pulau Jawa 
juga telah terjalin sejak lama, yang 
dapat dilihat dari adanya gamelan 
pemberian dari Keraton Yogyakarta 
yang masih tersimpan di Museum 
Mulawarman Tenggarong hingga 
saat ini.

Dalam kesempatan tersebut, Hadi 
menekankan bahwa di Kaltim ter-

dapat beragam suku bangsa yang 
telah lama menetap di Bumi Etam, 
sehingga masyarakat Kaltim siap 
hidup berdampingan dengan suku 
dan agama apa pun dalam damai.

Dalam acara tersebut, Hadi me-
mastikan bahwa Pemilu tahun 2024 
akan berlangsung dengan damai 
dan aman di Kalimantan Timur. 
 “Kalimantan Timur, Insha Allah, 

siap untuk mensukseskan pemilu 
legislatif dan Pilpres 2024. Kami 
akan tetap mendukung Indonesia, 
siapapun Presidennya,” ucapannya 
disambut dengan tepuk riuh dari 
tamu undangan yang hadir.

Acara dilanjutkan dengan penyer-
ahan cinderamata dari Wakil Guber-
nur Kaltim H. Hadi Mulyadi kepada 
Anggota Komisioner KPU Pusat, dii-
kuti oleh sesi foto bersama. Turut 
hadir dalam acara tersebut Ketua 
KPU Provinsi Kaltim Rudiansyah, 
Ketua KPU Kota Samarinda Firman 
Hidayat, Ketua Bawaslu Kaltim Hari 
Dermanto, serta Ketua KPU seluruh 
Indonesia dan Forkopimda Kaltim. 
(adpim/adv/ diskominfokaltim)

Wabup Pastikan Pemilu 2024 di Kaltim Aman dan Kondusif

DisKoMinfo KaltiM
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seBUKU - Wakil Gubernur (Wagub) 
Dr. Yansen TP, M.Si menghadiri seka-
ligus resmi menutup Kegiatan Ilau 
ke-V Dayak Tenggalan di Desa Sujau, 
Kecamatan Sebuku, Kabupaten Nu-
nukan, Sabtu (15/7/2023) dengan 
mengusung tema Angaluat Da Bu-
daya Mintopot Maya Da Dalan Nu 
Akion.

“Angaluat Da Budaya Mintopot 
Maya Da Dalan Nu Akion,” sendiri 
memiliki makna “Mengangkat, Yakin 
dan Percaya Ikut atau Jalani Penga-
kuannya Kakek Moyang yang Ter-
dahulu”.

Wagub Kaltara yang mengenakan 
pakaian berwarna hitam bermotif 
Dayak Tenggalan mengucapkan se-
lamat atas kelancaran/kemeriahan 
acara.

“Suatu kebanggaan bagi saya 
dapat menyaksikan langsung Ilau 

Dayak Tenggalan ke-V. Saya juga 
mengapresiasi suku Dayak Teng-
galan yang berperan penting untuk 
melestarikan budaya ini,” ujar Wagub 
Yansen TP.

Wagub Yansen berharap lewat ke-
giatan ini dapat mempresentasikan 
wajah budaya Dayak Tenggalan ke-
seluruh Indonesia.

“Kita Dayak Tenggalan harus hadir 
sebagai bagian dari suku bangsa di 
Indonesia. Suku itu tidak melihat 
perbedaan pangkat dan jabatan. Mu-
lai dari sekarang di mana pun kita 
berada, tunjukkan citra baik suku 
kita,” ajaknya.

Tak lupa, Wagub juga turut men-
gajak para pemuda Dayak Teng-
galan ikut serta dalam membangun 
negeri tanpa mengenyampingkan 
kebudayaan. Dirinya yakin, Dayak 
Tenggalan dapat memberi warna 

pada Indonesia melalui persatuan 
dan perbedaan budaya.

“Ilau ini adalah salah satu model 
untuk membangun kapasitas dan 
kekuatan semangat kita dengan 
warna warni etnis yang dimiliki,” tut-
up Wagub Yansen.

Untuk diketahui, acara ini digelar 
selama 4 hari yakni dari tanggal 
12 hingga 15 Juli 2023 dengan 
menampilkan berbagai pertunjukan 
seni seperti Fashion show serta 
tari-tarian khas budaya Dayak Tang-
galan.

Turut hadir diantaranya Kepala 
Dinas Pariwisata (Dispar) Kaltara, 
Kepala DPUPR-Perkim Kaltara, 
Kepala Biro Pembangunan, Ketua 
Adat Dayat Tenggalan, serta tokoh 
masyarakat dan Forkopimda Kabu-
paten Nunukan. (dkisp)

Pesta BUdaYa : Wagub Kaltara, dr Yansen tP, m.si menghadiri ilau ke-V dayak tenggalan di Kecamatan sebuku, Kabupaten 
nunukan, sabtu (15/7) lalu. 

Digelar 4 Hari, Wagub Yansen Resmi Tutup Ilau ke-V Dayak Tenggalan
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tanJUnG RedeB - PT Berau Coal 
menggelar bakti sosial operasi katarak 
gratis untuk masyarakat Kabupaten 
Berau dan sekitarnya. Diketahui, dari 
300 orang yang melakukan screen-
ing, 142 pasien lolos untuk mendapa-
tkan tindakan operasi.

Direktur Operasional dan HSE 
PT Berau Coal, Arief Wiedhartono 
menerangkan, kegiatan bakti so-
sial tersebut merupakan bagian 
dari Program Pemberdayaan Mas-
yarakat (PPM). Khususnya dalam 
pilar kesehatan.

“Katarak ini juga merupakan 
penyebab kebutaan. Maka dari itu, 
kami dari PT Berau Coal mengada-
kan bakti sosial ini agar penderi-
ta katarak dapat segera sembuh,” 
ungkapnya di sela kegiatan, Sabtu 

(15/7/2023).
Dia memaparkan, kolaborasi 

PT Berau Coal dengan Yayasan 
Buddha Tzu Chi Indonesia Cabang 
Sinar Mas memberikan atensi 
khusus atas fenomena tingginya 
angka penderita katarak di Bumi 
Batiwakkal.

“Indra penglihatan itu sangat 
diperlukan untuk kegiatan se-
hari-hari. Sehingga, program ini 
sebagai bentuk keseriusan kami 
dalam menebar manfaat bagi mas-
yarakat, terkhusus di bidang kese-
hatan,” tuturnya.

Selain itu, Arief membeberkan 
bahwa PT Berau Coal juga berkomit-
men mendukung program-program 
kesehatan lainnya. Seperti pence-
gahan stunting, pengobatan gratis 

serta penyediaan sanitasi yang baik 
untuk masyarakat.

“Kami selalu berupaya mendukung 
penuh program-program pemerintah, 
demi mendorong percepatan pemu-
lihan kesehatan dan kesejahteraan 
masyarakat,” katanya.

Sementara, Ketua Persatuan 
Dokter Ahli Mata Indonesia (Per-
dami) Kaltim-Kaltara, dr Eka Fal-
entina Wati mengungkapkan, op-
erasi katarak merupakan kegiatan 
utama pihaknya. Terlebih, angka 
penderita katarak di Indonesia ter-
golong tinggi.

“Penyebab dari tingginya angka 
katarak ini adalah kurangnya dokter 
mata. Terutama tidak adanya dok-
ter yang berada di kampung-kam-
pung pedalaman,” bebernya.

suasana pelaksanaan operasi katarak oleh Pt Berau Coal di RsUd dr abdul Rivai.

PT Berau Coal Gelar Operasi Katarak Gratis, 
Wujud Peduli Kesehatan Masyarakat
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Ia mengatakan, kasus katarak di Berau menurut data 
2021 ada sekisar 400 orang penderita buta katarak, yang 
tentu memengaruhi kualitas kegiatan sehari-harinya.

“Maka dari itu, saya sangat mengapresiasi bakti sosial 
yang digelar PT Berau Coal ini. Saya harap ke depannya 
operasi katarak gratis ini terus berlanjut,” imbuhnya.

Lebih lanjut, Koordinator Yayasan Buddha Tzu Chi Indo-
nesia Cabang Sinar Mas, Tawang Sotya Djati menjelas-
kan, bahwa penyakit mata katarak menjadi salah satu 
program prioritas yayasan karena tingkat kejadian yang 
tinggi di Bumi Pertiwi. Oleh karena itu, yayasan member-
ikan perhatian khusus terhadap fenomena penyakit ini.

“Tim medis terdiri dari 7 dokter spesialis mata dan 22 
tenaga medis dari Jakarta, ditambah dengan sejumlah 
tenaga medis dari RSUD, Dinkes, pendamping puske-
mas, dan relawan-relawan yang terlibat dari Berau. Alat 
medis juga telah didatangkan langsung dari Jakarta 
untuk mendukung kegiatan ini,” ungkapnya.

Yayasan Buddha Tzu Chi Indonesia sebagai Non 
Government Organization (NGO) berdiri sejak tahun 
1993, hingga saat ini telah memiliki kantor penghubung 
di 18 kota. Kegiatan yayasan ini terfokus pada amal, 
sosial, kesehatan, pendidikan, budaya humanis, ban-
tuan bencana, donor sumsum, pelestarian lingkungan, 
dan relawan. Dalam menjalankan misi Tzu Chi selalu 
berlandaskan pada cinta kasih dan selalu memegang 
teguh prinsip tidak membeda-bedakan sara.

Program baksos yang dilaksanakan di Berau tahun 
ini menunjukkan bahwa katarak merupakan salah satu 
penyakit yang membutuhkan penanganan yang tepat. 
Tim medis yang melakukan proses screening berasal dari 
Yayasan Buddha Tzu Chi dan bekerja secara sukarela.

Salah seorang penerima manfaat baksos opera-
si katarak gratis, Bangbingsong seorang petani asal 
Kampung Long Lanuk, Kecamatan Sambaliung. Ia me-
ngungkapkan rasa syukur karena telah mendapatkan 
kesempatan untuk menjalani operasi katarak gratis. 
Kondisi ekonominya yang terbatas menjadikannya 
tidak mampu memperoleh pengobatan secara mandiri.

“Kami bersyukur dan berterima kasih kepada pihak 
penyelenggara dengan adanya baksos ini kami berhasil 
dioperasi, sebelumnya nggak lihat sama sekali, tapi hari 
ini sudah mulai bisa melihat. Karena dengan katarak 
ini hidup kita kurang nyaman, semoga kemanfaatan 
seperti ini bisa meluas, supaya masyarakat lainnya bisa 
merasakan hidup yang nyaman,” tandasnya. (adv/dez)

salah seorang pasien yang telah selesai menjalani operasi katarak 
oleh Pt Berau Coal.
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PENAJAM - Pemerintah Kabupat-
en Penajam Paser Utara, Provinsi 
Kalimantan Timur, membuka ak-
ses jalan menuju Kawasan Indus-
tri Buluminung (KIB) yang dapat 
mendekatkan jarak antara daerah 
berjuluk Benuo Taka itu dengan Ibu 
Kota Nusantara (IKN). 

“Akses jalan menuju KIB jadi jalan 
alternatif sebagai jalan pendekat IKN,” 
ujar Asisten II Bidang Perekonomian 
dan Pembangunan Sekretariat Daer-
ah Pemerintah Kabupaten Penajam 
Paser Utara Nicko Herlambang di 
Penajam, Sabtu (15/7/2023). 

Akses jalan pendekat KIB menuju 
Jalan Sillkar tersebut dapat men-
dukung distribusi logistik pemban-
gunan ibu kota negara baru Indonesia 
bernama Nusantara, jika pemerintah 
pusat memanfaatkan Pelabuhan 
Benuo Taka yang berlokasi di KIB.

Jalan itu bisa menjadi akses 

utama dari Pelabuhan Benuo Taka 
menuju IKN dengan terbuka jalan 
alternatif bisa menghemat waktu 45 
menit perjalanan dari pelabuhan ke 
Kota Nusantara.

Pemerintah Kabupaten Penajam 
Paser Utara menyiapkan dana lebih 
kurang Rp35 miliar dalam Anggaran 
Pendapatan Belanja atau APBD ka-
bupaten untuk pembangunan akses 
jalan menuju KIB pada tahun ini (2023). 

Dana tersebut, berkisar Rp10 mil-
iar untuk pembebasan lahan milik 
warga yang terkena pembangunan 
jalan, serta sekitar Rp25 miliar di-
gunakan pembangunan fisik jalan 
saluran pembuangan air (drainase). 

Pembangunan akses jalan 
pendekat KIB sepanjang 12 kilo-
meter dari Jalan Silkar kilometer 
10 Desa Girimukti menuju Jalan 
Inkur Kelurahan Gunung Seteleng di 
wilayah Kecamatan Penajam ditar-

getkan selesai pada Agustus 2023. 
Dalam perencanaan akses jalan 

sepanjang 12 kilometer itu sudah 
dibuka sepanjang 10 kilometer, kata 
dia, yang sudah pengerasan sepan-
jang 1,6 kilometer.

“Jalan penghubung dari Jalan 
Silkar menuju KIB itu sudah tembus 
pada Agustus 2020,” tambahnya.

Akses jalan pendekat KIB dikerja-
kan Dinas Pekerjaan Umum dan Pe-
nataan Ruang (PUPR) Kabupaten Pe-
najam Paser Utara, secara swakelola.

Pembangunan jalan alternatif 
menuju KIB seiring dengan pemba-
ngunan kawasan industri, sehing-
ga jalan harus dibangun dengan 
kondisi mampu dilalui kendaraan 
bermuatan besar, demikian Nicko 
Herlambang. (ant/mK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Nurul Aulia Badar

ANTARA/NYAMAN BAGUS PURWANIAWAN

asisten ii Bidang Perekonomian dan Pembangunan sekretariat daerah Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi 
Kalimantan timur nicko herlambang.

Dekatkan IKN, Pemkab PPU Buka Akses Jalan Menuju KIB
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JaKaRta - PT Pelindo Multi Ter-
minal (SPMT), Sub-Holding BUMN 
PT Persero Pelabuhan Indonesia 
(Pelindo) yang bergerak di pe-
layanan terminal non-peti kemas, 
berkomitmen mengawal konektivi-
tas logistik pembangunan Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara di Sepaku, 
Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur.

“Sebagai bagian dari BUMN Pelin-
do, SPMT siap berperan mendukung 
kelancaran konektivitas logistik 
nasional serta jaringan ekosistem 
logistik yang lebih kuat untuk men-
gakselerasi pembangunan Indone-
sia, termasuk salah satunya saat ini 
di IKN Nusantara,” ujar Sekretaris 
Perusahaan Pelindo Multi Terminal 
Fiona Sari Utami di Jakarta, Sabtu 
(15/7/2023).

Menurut Fiona, hal ini diwujudkan 
dengan pelayanan perdana bongkar 
material pasir sejumlah 3.985 m3 

oleh Branch Pelabuhan Balikpa-
pan. Muatan pasir ini berasal dari 
Sulawesi Barat dan diangkut oleh 
kapal tongkang BG Madison.

Material pasir ini nantinya digu-
nakan untuk mendukung percepa-
tan pembangunan proyek akses 
jalan tol Pulau Balang sebagai ak-
ses darat menuju IKN Nusantara di 
Penajam Paser Utara.

Kegiatan ini merupakan kerja 
sama kegiatan bongkar muat antara 
PT Pelindo Multi Terminal Branch 
Balikpapan dengan PT Karya Logis-
tik Nusantara perusahaan bentukan 
6 BUMN Karya yang ditugaskan un-
tuk mendukung proyek pembangu-
nan IKN Nusantara di Kalimantan 
Timur.

Fiona mengatakan Pelabuhan 
Semayang yang dioperasikan oleh 
Pelindo Multi Terminal Branch Balik-
papan menjadi pintu gerbang uta-
ma logistik bagi Kota Balikpapan.

Dengan dimulainya pembangu-
nan IKN Nusantara yang berjarak 
tak jauh dari kota ini, menjadikan 
peran pelabuhan menjadi penting 
dalam menyangga kebutuhan logis-
tik untuk mempercepat pembangu-
nan IKN Nusantara.

Pelabuhan Balikpapan yang juga 
dikenal sebagai Pelabuhan Se-
mayang adalah pelabuhan yang pal-
ing sibuk di Balikpapan. Pelabuhan 
ini memiliki panjang dermaga 510 
m dengan lapangan penumpukan 
seluas 11.975 m2, serta diperkuat 
dengan 3 unit Mobile Crane dan 4 
forklift, dan 4 tronton.

Operasional bongkar muat ba-
rang di branch Pelabuhan ini dike-
lola oleh PT Pelindo Multi Terminal 
sejak tahun 2022. (ant/mK) 

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Agus Salim

ANTARA/HO - PELINDO

Pelindo berkomitmen penuh dalam mengawal konektivitas logistik pembangunan ibu Kota negara (iKn) nusantara.  

Pelindo Kawal Konektivitas Logistik Pembangunan IKN
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JaKaRta - Kementerian Peker-
jaan Umum dan Perumahan Rakyat 
mendapatkan Esri SAG Award, se-
buah penghargaan khusus atas 
penggunaan teknologi Sistem Infor-
masi Geografis (SIG), pada acara Esri 
User Conference yang berlangsung di 
San Diego, Amerika Serikat.

Esri sendiri merupakan penyedia 
teknologi SIG, yang memungkink-
an pemerintah atau entitas perusa-
haan memanfaatkan analisis data 
berbasis lokasi, untuk mendorong 
efisiensi operasional dan memfasil-
itasi pengambilan keputusan ber-
dasarkan data dan bukti.

“Penganugerahan Esri SAG Award 
merupakan suatu kehormatan, kare-
na hal ini menunjukkan bahwa Ke-
menterian PUPR memiliki kemam-
puan dan standar tinggi di panggu-
ng global,” ujar Sekretaris Jenderal 
Kementerian PUPR, Mohammad 
Zainal Fatah dalam rilis pers yang 
diterima, Minggu (16/7/2023).

Zainal mengatakan, di masa lalu 
sektor konstruksi menghadapi tanta-
ngan besar dengan keberadaan data 
yang terkotak-kotak dan pengelolaan 
file kompleks. Hal tersebut dinilai 
menghambat proses kolaborasi dan 

mengganggu produktivitas.
“Kementerian PUPR mencurah-

kan energi untuk pendekatan in-
ovatif ini sehingga kita bisa me-
manfaatkan teknologi geospasial 
(pemetaan cerdas), yang memun-
gkinkan terbangunnya lingkungan 
data yang saling terhubung. Plat-
form ini meningkatkan alur kerja di 
lintas departemen dan memungk-
inkan kami berkolaborasi sebagai 
tim dalam pengembangan Ibu Kota 
Nusantara (IKN),” kata dia.

Dia menambahkan bahwa teknologi 
geospasial dan Building Information 
Management (BIM) berperan penting 
dalam keberhasilan proyek PUPR.

Teknologi ini memberi dukungan 
analisis data spasial dalam infras-
truktur telekomunikasi modern, yang 
sangat penting bagi sektor komunika-
si, perdagangan, dan akses informasi. 
Selain Kementerian PUPR, institusi 
lainnya yang memperoleh penghar-
gaan tersebut adalah Telkomsel.

Vice President Advanced Analyt-
ics and Growth Marketing Telkom-
sel Hardika Nugroho mengatakan 
bahwa dengan penghargaan Esri 
SAG Award menunjukkan komit-
men Telkomsel untuk selalu beri-

novasi dalam memberikan layanan 
terbaik bagi pelanggan.

“Ke depan, Telkomsel akan terus 
mengembangkan cakupan layanan 
digital melalui pemanfaatan ad-
vanced analytic termasuk teknologi 
geospasial,” kata Hardika.

Telkomsel kini melayani lebih dari 
151 juta pelanggan yang tersebar hing-
ga ke wilayah terdalam dan terluar In-
donesia dengan dukungan lebih dari 
258 ribu base transceiver station (BTS).

Kementerian PUPR dan Telkom-
sel dinilai telah mendorong trans-
formasi digital di Indonesia ke level 
baru, melalui penggunaan teknologi 
geospasial yang inovatif.

Keduanya merintis optimalisasi 
data dengan dukungan teknologi 
pemetaan digital, yang meramping-
kan dan memperluas akses data 
lintas tim untuk membentuk alur 
kerja yang efisien.

“Optimalisasi data menjadi priori-
tas pemerintah dan pelaku bisnis di 
era digital. Kementerian PUPR dan 
Telkomsel menjadi dua institusi ter-
depan dalam pemanfaatan teknologi 
geospasial, untuk kepentingan pe-
layanan publik,” kata Presiden Direk-
tur Esri Indonesia Leslie Wong.

Kementerian PUPR Sabet Penghargaan, Manfaatkan 
Teknologi Geospasial Pantau Pembangunan IKN
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Menurut Leslie, pemetaan layer 
data yang divisualisasikan dengan 
analisis lokasi pada peta digital me-
mungkinkan tim pekerja teknis dan 
non-teknis melakukan percakapan, 
yang belum dijelajahi sebelumnya. 
Rangkaian ini membangun alur ker-
ja baru yang menghemat waktu dan 
sumber daya.

Kementerian PUPR dan Telkom-
sel dinilai telah menetapkan to-
lak ukur tertinggi di masa depan, 
bagaimana data diintegrasikan un-
tuk memenuhi tujuan dalam format 
yang lebih transparan dan mudah 
dipahami.

“Mereka unggul dalam memimpin 
transformasi digital di Indonesia 
melalui inovasi di pemerintahan, 
bidang telekomunikasi, dan bidang 
konstruksi,” ujarnya.

Solution Strategist Manager Esri 
Indonesia Khairul Amri menilai dua 
proyek pemenang penghargaan 
tersebut menyoroti bagaimana in-
stansi pemerintahan dan swasta 
dapat menggunakan teknologi SIG 
untuk mengatasi berbagai tanta-
ngan dan mengoptimalkan sum-

ber daya untuk memenuhi tenggat 
waktu.

Dia mengatakan kemampuan 
mencatat dan memprediksi ber-
dasarkan satu sumber data terper-
caya secara real-time merupakan 
bagian yang tak terpisahkan dari 
manajemen proyek sehingga mam-
pu mengintegrasikan pekerjaan 
sektoral.

“Hasil dari visualisasi data yang 
dibuat ini adalah membuat solusi 
dengan koordinasi yang lebih baik 
dan tepat waktu” ucap Amri.

Kementerian PUPR melakukan 
inovasi dengan mengembangkan 
peta yang menggunakan teknologi 
SIG dan teknologi BIM sebagai sum-
ber kebenaran tunggal.

Platform ini berhasil memantau 
lebih dari 70 proyek, mulai dari jalan, 
bendungan, dan gedung, serta pem-
bangunan IKN di Kalimantan Timur.

Pemangku kepentingan termasuk 
kontraktor, pemilik proyek, manaje-
men dan pemerintah dapat meman-
faatkan platform ini untuk memas-
tikan perkembangan proyek secara 
real time, sehingga kolaborasi dapat 

berjalan dengan mulus di seluruh 
Indonesia.

Sementara itu, sebagai perusa-
haan telekomunikasi digital, Tel-
komsel menghadirkan digital con-
nectivity, digital platform, dan digital 
services dengan menghadirkan te-
knologi terkini demi kemajuan se-
tiap aspek kehidupan masyarakat.

Pemanfaatan Teknologi geospa-
sial membantu memetakan kualitas 
jaringan untuk dapat melayani area 
populasi yang lebih merata teruta-
ma di dalam ruangan.

Telkomsel berkomitmen mem-
berikan layanan dan solusi digital 
inovatif kelas dunia yang melebihi 
ekspektasi para pengguna dengan 
dukungan implementasi teknologi 
jaringan broadband 4G/LTE dan 5G 
yang lebih luas.

Penghargaan ini sekaligus menun-
jukkan kontribusi Kementerian PUPR 
dan Telkomsel sebagai pembuka 
jalan dalam mengadopsi analitik lo-
kasi di Indonesia. (ant/mK) 

Pewarta : Fathur Rochman
Editor : Maria Rosari Dwi Putri
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JaKaRta - Otorita Ibu Kota Nu-
santara (OIKN) mempelajari berb-
agai pengalaman Center for Livable 
Cities (CLC), organisasi di bawah Ke-
menterian Pembangunan Nasional 
Singapura dalam membangun kota 
laik huni untuk diadaptasi dalam 
pembangunan Nusantara.

“Saya harap kita dapat memiliki 
lebih banyak sesi dengan CLC ke de-
pan. Singapura merupakan sebuah 
kota dan juga negara yang menjadi 
inspirasi bagi banyak kota di dunia 
termasuk Indonesia,” kata Deputi 
Bidang Sarana dan Prasarana Otor-
ita IKN Silvia Halim dalam keteran-
gan yang diterima di Jakarta, Jumat 
(14/7/2023), terkait kunjungan CLC 
Singapura ke IKN.

CLC Singapura membagikan pen-
galamannya kepada OIKN dalam 
membangun kota laik huni sejalan 
dengan nota kesepahaman (MoU) 
antara OIKN dan CLC yang ditan-
datangani pada Maret 2023. 

Silvia menjelaskan bahwa Sin-
gapura merupakan salah satu con-
toh yang sangat baik bagi Otorita 
IKN untuk membangun Nusantara, 

Kalimantan Timur, agar menjadi 
kota berkelanjutan, cerdas, dan hi-
jau.

“Banyak kerja keras yang dibutuh-
kan untuk membangun kota dari nol 
di tengah hutan, tetapi kami percaya 
bahwa pembelajaran dan upaya ti-
dak harus dimulai dari nol,” ujarnya.

Menurut Silvia, belajar dari pen-
galaman negara lain seperti Sin-
gapura merupakan cara terbaik un-
tuk belajar. Berbagai pengetahuan 
dan pengalaman dapat dipelajari 
dan kemudian ditingkatkan.

“Mudah-mudahan kita memili-
ki kesempatan untuk melakukan 
dengan lebih baik dan kemudian 
membangun kota untuk masa de-
pan, bukan hanya untuk Indonesia 
tetapi kita berbicara tentang dunia,” 
tuturnya.

Direktur Eksekutif CLC Hugh Lim 
telah meninjau langsung progres 
pembangunan IKN. “Seperti yang 
Pak Bambang (Kepala Otorita IKN) 
sampaikan berulangkali seeing is 
believing, sehingga datang ke sini 
merupakan sebuah privilege untuk 
kami dapat melihat langsung ke-

majuan luar biasa dari proyek yang 
sangat penting bagi tetangga dan 
teman baik kami Indonesia,” ung-
kapnya.

Dalam kesempatan yang sama, 
rombongan CLC berkesempatan un-
tuk melihat langsung dari sejumlah 
titik di kawasan IKN, seperti Bend-
ungan Sepaku Semoi, Titik Nol Nu-
santara, Sumbu Kebangsaan Barat, 
dan Hunian Pekerja Konstruksi. 

“Dan hari ini kami jauh lebih me-
mahami medan dan tahapan pem-
bangunan proyek, dan kami dapat 
melihat rencana yang sangat kom-
prehensif untuk itu,” ujar Lim

Lim juga berharap dapat bertu-
kar pengetahuan dari pengalaman 
pembangunan di Singapura terha-
dap jajaran OIKN.

“Ini adalah kesempatan yang 
langka untuk menghadirkan semua 
narasumber berada di sini untuk 
berbagi pengalaman dengan kita, 
untuk kita menantikan diskusi yang 
aktif,” imbuh Deputi Silvia. (ant/mK) 

Pewarta : Indra Arief Pribadi
Editor : Chandra Hamdani Noor

ANTARA/HO-OTORITA IKN

deputi Bidang sarana dan Prasarana otorita iKn silvia halim. 

OIKN Pelajari Soal Pembangunan Kota Laik Huni
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JaKaRta - PT Pupuk Kaliman-
tan Timur (PKT) bersiap memulai 
babak baru dalam mewujudkan 
usaha serta komitmennya untuk 
mendukung ketahanan pangan 
nasional dengan rencana pemba-
ngunan Proyek Strategis Negara 
(PSN) berupa pabrik baru pupuk 
di kawasan industri Fakfak, Pap-
ua Barat. Proyek yang merupakan 
salah satu rencana strategis PKT 
untuk terus menyesuaikan perfor-
ma produksi dengan kebutuhan 
pasar yang semakin meningkat ini 
akan segera memasuki masa awal 
pembangunan. 

PKT pun sangat berbangga karena 
pada Jumat, 14 Juli, Wakil Presiden 
RI, K.H Ma’ruf Amin hadir langsung 
di kawasan industri Fakfak untuk 
meninjau langsung area yang nan-
tinya akan menjadi lokasi pemban-

gunan pabrik baru PKT didampingi 
Menteri Investasi/Badan Koordina-
si Penanaman Modal (BKPM) Bahlil 
Lahadalia. Kehadiran keduanya ini 
tentu merupakan bukti restu serta 
komitmen nyata pemerintah untuk 
mendukung dimulainya PSN Pabrik 
Fakfak, Papua Barat. 

“Hari ini kita akan berbicara ten-
tang masyarakat, tentang bagaima-
na proses apa yang menjadi aspi-
rasi. Supaya kita bisa melakukan 
pekerjaan awal di akhir 2023. Saya 
pikir ini adalah perhatian khusus 
dari Bapak Wakil Presiden khusus-
nya yang diberikan mandat penuh 
oleh Bapak Presiden untuk mengu-
rus percepatan pembangunan. Dan 
di seluruh Kabupaten di wilayah 
Papua, mungkin proyek yang ban-
yak yang diturunkan dari pusat 
dalam rangka percepatan melaku-

kan pertumbuhan ekonomi, salah 
satu diantaranya adalah kabupaten 
Fakfak. Masa depan Indonesia itu 
adalah Papua. Pertanian modern 
ke depan yang akan dikembangkan 
di wilayah Timur yaitu di Papua. 
Dan pabrik pupuk yang dibangun 
di Papua, di Fakfak, itu tidak hanya 
memenuhi stok dalam negeri tentu 
juga untuk ekspor,” ujar Bahlil.

Saat ini, proses pembangunan 
pabrik PKT memang masih dalam 
tahap yang sangat awal. Meski 
begitu, PKT sudah mengamankan 
beberapa infrastruktur terkait dim-
ulainya proyek ini. Salah satunya 
untuk pasokan gas yang sudah di-
pastikan akan didapat dari Genting 
Oil Kasuri Pte.Ltd (GOKPL). Sum-
ber gas yang dipasok untuk proyek 
pembangunan ini akan diambil dari 
sumber gas yang telah disepakati 

Wapres Terjun ke Lokasi, PKT Tancap Gas 
Garap Pembangunan Pabrik Papua Barat



K oran Digital

senin
17 juli 2023 33pt pupuK KaltiM

yakni Lapangan Asap, Merah dan 
Kido (AMK) di Kasuri, Papua Barat.

“Dengan adanya dukungan dari 
kementerian, pemerintah daerah, 
dan masyarakat terkait, bersa-
ma-sama kita dapat mengem-
bangkan Proyek Strategis Na-
sional ini. Tentunya dari proyek 
ini kami mengharapkan adanya 
pemberdayaan ekonomi dan pen-
ingkatan kesejahteraan bagi mas-
yarakat sekitar, serta terjadinya 
pemerataan pembangunan khu-
susnya di wilayah Indonesia Timur. 
Terkait dengan pengembangan 
proyek yang saat ini sedang ber-
langsung, kami juga mohon doa 
dan dukungan dari semua pihak. 
Jika semuanya berjalan dengan 
lancar, maka pembangunan pabrik 
ini akan mengantarkan industri 
pupuk nasional kita menjadi yang 
terbesar di Asia Pasifik. Ini juga 
yang menjadi cita-cita PKT se-
bagai penyokong ketahanan pan-
gan nasional sekaligus mengha-
rumkan nama Indonesia di kancah 
global,” ujar Direktur Utama PKT, 
Rahmad Pribadi.

Bentuk komitmen untuk mempri-
oritaskan sinergi dengan berbagai 
pihak terkait juga tertuang dalam 
Gelar Tikar Adat (Wewowo), yak-

ni kegiatan duduk bersama untuk 
mencapai kesepakatan yang dilaku-
kan hari ini. Acara ini digelar sebagai 
bentuk penghormatan terhadap 
hak-hak masyarakat hukum adat 
dalam memperoleh berbagai masu-
kan dan dukungan penuh terhadap 
pembangunan kawasan industri 
pupuk nantinya. 

Dengan nilai investasi lebih dari 
USD 1 miliar, PKT memastikan 
proyek pembangunan kawasan in-
dustri pupuk di Fakfak Papua Barat 
ini nantinya akan memiliki kapasitas 
produksi pupuk urea sebesar 1,15 
juta ton per tahun dan 825 ribu ton 
per tahun untuk amonia. Ini merupa-
kan salah satu pengembangan di 
fase kedua pertumbuhan PKT, yang 
ditarget mampu terealisasi dalam 
lima tahun ke depan. Momentum 
yang sangat tepat, mengingat pada 
2030 kebutuhan urea diperkirakan 
akan mencapai 6 sampai 7 juta ton. 
Dan dengan beroperasinya pabrik 
baru ini nanti, PKT siap mendukung 
ketahanan pangan bagi Indonesia 
dengan penyediaan 4,5 hingga 5 
juta ton atau pemenuhan sekitar 
70 hingga 80 persen kebutuhan 
nasional.

Tak hanya itu, kehadiran pabrik 
baru PKT ini nantinya diproyeksikan 

akan memberi kontribusi positif 
pada pendapatan negara. Poten-
si pendapatan negara dari pajak 
penghasilan perorangan senilai 
diperkirakan akan mencapai Rp 
20 miliar per tahun. Dan potensi 
kontribusi pertumbuhan ekonomi 
domestik melalui porsi Tingkat 
Komponen Dalam Negeri (TKDN) 
di proyek ini mencapai nilai Rp 10 
triliun. Potensi pendapatan daerah 
pun diprediksikan akan menyum-
bang senilai Rp 15 miliar per tahun. 

“Ini yang kami sebut dengan 
multiplier effect. Karena semangat 
kami di PKT tentu tidak semata-ma-
ta hanya untuk profit belaka, tapi 
juga bagaimana segala inovasi dan 
aktivitas kami bisa memberikan ke-
berkahan bagi masyarakat. Selama 
durasi pembangunan proyek, kami 
memperkirakan penyerapan tenaga 
kerja 10.000 orang saat masa pun-
cak konstruksi dan sebanyak 400 
orang saat operasional. Proyek ini 
pun diharapkan bisa mendorong 
tumbuhnya bisnis pendukung ka-
wasan. Sebagaimana praktik-prak-
tik pemberdayaan masyarakat yang 
telah sukses dilakukan di Bontang, 
PKT berharap bisa melakukan 
hal serupa di Fakfak,” tutup Rah-
mad. (adv)
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JaKaRta - PT PLN (Persero) siap 
memenuhi kebutuhan listrik antar 
negara di Desa Wutung yang menjadi 
batas wilayah antara Indonesia dan 
Papua Nugini. Sebagai tindak lanjut 
kunjungan bilateral Presiden RI Joko 
Widodo pada Juni lalu untuk memba-
has kerja sama Indonesia dan Papua 
Nugini, PLN melakukan pertemuan 
dengan perwakilan pemerintah Pap-
ua Nugini, Jumat, (14/7). 

Pada kesempatan tersebut, Direk-
tur Utama PLN Darmawan Prasod-
jo bersama Deputi Perdana Menteri 
Papua Nugini, John Rosso memba-
has tindak lanjut terkait rencana pa-
sokan listrik antar negara. Nantinya, 
PLN akan bekerja sama dengan pe-
rusahaan listrik Papua Nugini, PNG 
Power untuk memasok listrik ke Desa 
Wutung yang merupakan desa di per-
batasan Indonesia - Papua Nugini. 

“PLN siap menjalankan arahan 
dari Presiden Joko Widodo untuk 
meningkatkan hubungan bilateral 
antara Indonesia dengan Papua 
Nugini. Namun lebih dari itu, Papua 
Nugini bukan hanya sekadar tetang-
ga dekat Indonesia, kita berbagi 
satu tanah dan harapan yang sama. 
Indonesia dan Papua Nugini mer-
upakan wujud persahabatan erat 
yang memiliki kesamaan tekad un-
tuk memajukan kesejahteraan dan 
kemakmuran rakyat kedua bangsa,” 

ujar Darmawan.
Darmawan menjelaskan saat ini 

PLN sendiri memiliki daya mampu 
terpasang listrik di wilayah Papua 
yang mencukupi. Memakai jaringan 
transmisi dan distribusi di wilayah 
Skouw, Jayapura PLN akan me-
masok kebutuhan listrik tambahan 
di dua desa perbatasan tersebut. 

“Kita sudah cek, total suplai di 
wilayah perbatasan sebesar 6 
Megawatt (MW) sedangkan de-
mand di Skouw sebesar 1 MW, jadi 
masih ada ketersediaan pasokan 
listrik sebesar 5 MW untuk dialiri ke 
Papua Nugini,” tambah Darmawan.

Secara keseluruhan Sistem Jay-
apura memiliki Daya Mampu 136,6 
MW. Saat ini tercatat, beban puncak 
Jayapura mencapai 94,6 MW, den-
gan cadangan daya atau reserve 
margin sebesar 42 MW atau 44,39%. 
Dengan peluang cadangan listrik 
ini, secara jangka panjang PLN juga 
bisa melistriki wilayah lain di Papua 
Nugini sesuai dengan kebutuhan.

Sedangkan di Papua Nugini sendi-
ri, saat ini memiliki kapasitas ter-
pasang listriknya secara kumulatif 
sebesar 1,2 gigawatt (GW). Dibawah 
naungan PNG Power, seluruh ke-
butuhan listrik di Papua Nugini 
dipasok dari PLTA, PLTGU, PLTD, 
Biomassa dan Tidal Power Plant. 
Melihat struktur tersebut, Papua 

Nugini membutuhkan pasokan lis-
trik, khususnya di daerah daerah 
perbatasan dengan Indonesia.

Deputi Perdana Menteri Papua 
Nugini, John Rosso menjelaskan 
hubungan diplomatis antara Indo-
nesia dan Papua Nugini telah ter-
jalin erat lama. Kerjasama ini men-
jadi salah satu penguat hubungan 
diplomatis kedua negara dan juga 
untuk kepentingan rakyat.

“Pertemuan Presiden Joko Widodo 
dan Perdana Menteri kami menjadi 
sinyal untuk memperkuat hubungan 
diplomatis maupun ekonomi kedua 
negara. Kami sangat ingin menindak-
lanjuti hal tersebut,” ujar John Rosso.

John Rosso juga menjelaskan 
salah satu tantangan Papua Nugini 
saat ini adalah pasokan listrik. Tak 
hanya pasokan saja, namun harga 
listrik yang mahal. Upaya Papua 
Nugini untuk bisa menghadirkan 
pasokan listrik yang andal dan leb-
ih murah dilakukan salah satunya 
dengan membuka kemitraan dan 
kerjasama. 

“Kami melihat PLN memiliki kom-
petensi dalam hal ini. Kami men-
emukan salah satu solusi untuk 
menjawab persoalan kami yaitu 
melakukan bisnis dan kemitraan 
dengan PLN,” tegas John Rosso. 
(adv/pln)

Kolaborasi dengan PNG Power, PLN Siap 
Pasok Listrik di Perbatasan Papua Nugini
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JaKaRta – PT PLN (Persero) siap berkolaborasi 
dengan empat startup yang telah terpilih pada pro-
gram Connext powered by PLN. Lewat program yang 
dimulai sejak Mei 2023 ini, PLN melakukan inkubasi 
dan kolaborasi dengan startup untuk pengembangan 
bisnis di sektor energi dan kelistrikan. Ke-empat startup 
terpilih pada tahap awal program Connext ini adalah 
Fresh Factory, Amoda, Kanggo dan Imajin.

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo menga-
takan, dengan diluncurkannya program Connext, hara-
pannya bagi startup yang terpilih dapat bersinergi dan 
berkolaborasi sepanjang program ini berlangsung.

“Melalui program Connext, kami menyampaikan 
dukungan penuh kepada startup terpilih yang akan 
belajar dan bergabung dengan ekosistem PLN. Ini 
merupakan bentuk kolaborasi PLN dengan startup 
yang bertujuan mengubah tantangan global terkait 
disrupsi teknologi menjadi peluang,” ucap Darmawan, 
Jumat (14/7/2023).

Direktur Perencanaan Korporat dan Pengembangan 
Bisnis Hartanto Wibowo menambahkan Program Con-
next powered by PLN ini terbagi menjadi dua program, 
yakni inkubasi dan kolaborasi yang ditujukan untuk 
segmen startup berbeda.

Pertama, program inkubasi ditujukan untuk startup 
tahap awal yang tertarik untuk belajar dan bergabung 
dengan ekosistem PLN. Program ini akan menawarkan 
pelatihan dan pembinaan one on one untuk mening-
katkan pemahaman bisnis dan kinerja startup peserta. 
Kedua, program kolaborasi yang ditunjukkan kepada 
startup tahap lanjut dengan tujuan akhir melakukan 
kolaborasi bisnis dengan PLN.

“Program inkubasi dan kolaborasi startup ini dihara-
pkan bisa meningkatkan kualitas pelayanan, pengem-
bangan teknologi, dan pengembangan model bisnis 
yang lebih berkelanjutan,” ungkapnya.

Hartanto menambahkan, bagi para peserta Connext 
yang telah lolos seleksi akan menjalani masa inkubasi 
hingga Oktober 2023. Adapun, fasilitas yang didapat-
kan inkubasi startup, antara lain proses diagnosa agar 
startup bisa mencapai product-market fit, mengadakan 
group coaching dengan para mentor secara hybrid, 
serta ada sesi mentoring antara mentor dengan startup 
secara daring.

“Kegiatan ini terdiri dari, diagnosa sektor bisnis dan 
perusahaan startup secara daring, sesi one on one den-
gan coach untuk fokus membahas kolaborasi strategi 
produk, tim, teknologi, skill bisnis, dan marketing. Nanti 
pada puncak acara atau demo day, dimana para pe-
serta akan mempresentasikan ide produk yang akan 
dikolaborasikan dengan ekosistem PLN,” tambahnya.

Selepas dari program inkubasi, para peserta startup 
diharapkan sudah siap untuk mengeksplorasi lebih lan-
jut kesiapan produk dan layanannya untuk bersinergi 
dengan ekosistem PLN.

“Melalui program inkubasi dan kolaborasi bersama 
dengan startup terpilih, kami berharap upaya ini mampu 
menciptakan sinergi untuk mendukung pengemban-

gan teknologi dan model bisnis yang lebih inovatif 
serta berkelanjutan dalam sektor energi kelistrikan,” 
ungkap Hartanto.

Program Connext ini fokus berkolaborasi dengan 
startup yang berada di sektor bisnis consumer dan 
berhubungan dengan energi seperti ekosistem kend-
araan listrik, pengoptimalan bisnis dengan teknologi 
kelistrikan (khususnya untuk sektor teknologi agri-
kultur, teknologi food and beverages, cold chain, dan 
manufaktur), energi hijau, dan model shared-economy 
(pergudangan dan stasiun pengisian listrik kendaraan).

Adapun keempat startup terpilih memiliki perkem-
bangan bisnis masing-masing. Fresh Factory misalnya, 
perusahaan rintisan ini bergerak di bidang bisnis online 
food & groceries dengan layanan cold storage atau ma-
najemen penyimpanan makanan dan bahan makanan 
beku, serta layanan pemilihan produk, pengemasan pro-
duk, hingga pengiriman produk ke pelanggan via kurir.

Sedangkan, Kanggo merupakan startup di bidang 
on demand services untuk membantu perbaikan ban-
gunan konsumen dengan mudah, cepat dan nyaman 
melalui satu aplikasi. Pekerjaan perbaikan bangunan 
dilakukan oleh tukang terkualifikasi sehingga Kanggo 
secara aktif membantu para pekerja profesi tukang 
untuk berkompetisi di era digital. 

Senada dengan Kanggo, startup Amoda juga sebuah 
perusahaan startup di bidang properti dan konstruksi di 
Indonesia. Perusahaan rintisan ini membantu kebutu-
han pelanggannya di bidang manajemen properti dan 
konstruksi dimana Amoda menjadi penyedia platform 
yang mempertemukan demand dan supply untuk pe-
manfaatan aset-aset komersial, perkantoran bahkan 
fasilitas publik dan SPKLU di seluruh Indonesia.

Sedangkan Imajin, adalah startup yang bergerak da-
lam industri manufaktur penyedia platform yang mem-
pertemukan demand dan supply dengan memberikan 
software as a service dan juga quality assurance,  mulai 
dari desain, pembuatan _molds, dies, sampai ke produk-
si massal untuk pekerjaan logam maupun plastik. (adv)

4 Startup Program Connext PLN Siap Kembangkan Bisnis Beyond kWh
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tanJUnG RedeB - Penyaluran 
bantuan langsung tunai (BLT) tahap 
dua untuk lansia dan yatim piatu di 
Kabupaten Berau belum disalurkan 
oleh Dinas Sosial (Dinsos) Berau. 
Sementara, saat ini masih dalam 
tahap persiapan. 

Disampaikan Kepala Dinsos Be-
rau, Iswahyudi, pihaknya masih da-
lam tahapan proses untuk kemu-
dian disalurkan. Namun, dirinya 
menegaskan bahwa jika tak ada 
halangan yang berarti, BLT terse-
but akan disalurkan segera pada 
bulan ini.

“Memang belum disalurkannya 
bantuan itu, karena masih ada ken-
dala selama proses penyaluran itu. 
Contohnya ada lansia yang sakit. 
Jadi, belum bisa ambil bantuan. 
Tapi bisa diwakilkan oleh keluargan-
ya. Dan bantuan akan disalurkan 

jika yang mendapat bantuan ter-
masuk perwakilannya, semuanya 
didatakan terlebih dahulu,” jelasnya, 
Minggu (16/7/2023).

Adapun BLT tersebut akan disalur-
kan untuk 700 lansia dan 200 yatim 
piatu yang berada di 10 kelurahan 
yang tersebar pada 4 kecamatan. 
Yakni, Tanjung Redeb, Sambaliung, 
Teluk Bayur, dan Gunung Tabur. Se-
dangkan untuk kampung-kampung 
lainnya, akan disesuaikan mengiku-
ti peraturan bupati (Perbup), dengan 
anggarannya menggunakan dana 
kampung. 

“Bantuannya berupa uang tunai 
sebesar Rp 250 ribu per bulan un-
tuk tiap orang. Yang diberikan per 
triwulan, mereka masing-masing 
mendapat Rp 750 ribu,” sambun-
gnya.

Dalam penyaluran BLT tersebut, 

memang ditemukan juga kendala 
yang terdapat di lapangan. Kendala 
itu yakni pemberian bantuan untuk 
lansia yang sakit.

“Yang lansia dan sakit harus di-
datangi satu-satu,” terangnya.

Iswahyudi pun menambahkan 
bahwa tiap tahun selalu ada usulan 
agar anggaran BLT dapat ditambah-
kan. Namun, saat ini usulan terse-
but belum juga terealisasi akibat 
keterbatasan anggaran.

Saat ini sedang fokus pada bantu-
an sosial (Bansos) yang terencana. 
Terutama, untuk lansia dan yatim 
piatu. Selain itu, juga memfasilitasi 
penyaluran Bansos Kementerian 
Sosial dan penanganan rehabilita-
si sosial. (mnz)

Penyaluran BLT Tahap 2 Masih Proses Persiapan
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BaliKPaPan - Kecelakaan lalu 
lintas  di simpang Muara Rapak, 
Balikpapan Utara kembali terjadi 
pada Minggu (16/7/2023) sekitar 
pukul 11.00 WITA. 

Kecelakaan kali ini melibatkan 
truk trailer bernopol KT 8960 CL 
yang dikemudikan Edi (34) dengan 
Toyota Innova bernopol KT 1120 MB 
yang dikemudikan Agus (49). 

Berdasarkan informasi yang dihim-
pun, truk roda 10 itu menabrak ba-
gian belakang mobil Innova berwarna 
abu-abu. Akibatnya bagian  belakang 
mobil Innova tersebut ringsek den-
gan kondisi kaca belakang yang turut 
pecah berserakan. 

Pasca kejadian, kendaraan trailer 
pun sempat melompat ke separator 

jalan sebelum akhirnya berhenti, te-
pat di zona penyeberangan. 

Dikonfirmasi, Kasatlantas Pol-
resta Balikpapan, Kompol Ropiyani 
membenarkan insiden tersebut. 
Setelah kejadian, pihaknya pun 
turut melakukan olah TKP. 

Menurut penyelidikannya, sebelum 
kejadian tersebut, mobil Innova tengah 
berhenti di lajur sebelah kanan, di saat 
lampu traffic light sedang merah. 

“Dari belakang datang kendaraan 
truk itu. Karena jarak terlalu dekat 
antara truk dengan mobil, sopir kemu-
dian banting setir ke kanan,” ujar Rop-
iyani, Minggu (16/7/2023) sore. 

Untuk menghindari lakalantas be-
runtun, muka kendaraan truk ber-
warna putih itu justru membentur 

belakang mobil yang mengakibat-
kan kerusakan. 

Atas kejadian ini, Ropiyani me-
mastikan tidak ada korban jiwa. Na-
mun pihaknya mencatat terdapat 
kerugian materiil senilai Rp 15 juta. 

“Dari segi kendaraan, keduanya 
layak jalan. Namun insiden ini aki-
bat faktor pengemudi mobil yang 
tidak berada pada jalur seharusnya,” 
jelas Ropiyani. 

Sebagaimana diketahui, mobil 
itu berada di lajur sebelah kanan 
yang semestinya dikhususkan bagi 
kendaraan besar.  Hingga kini, kedua 
kendaraan sudah dalam penanga-
nan dan akan dibawa ke Mapol-
resta Balikpapan untuk diproses 
lebih lanjut. (bom)

Kecelakaan lalulintas di simpang muara Rapak, Balikpapan Utara yang melibatkan truk trailer Kt 8960 Cl dengan toyota 
innova Kt 1120 mB.

Lakalantas di Simpang Muara Rapak, Trailer Hantam Innova 
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PPU - Universitas Lambung 
Mangkurat (Unlam) Banjarmasin 
Kalimantan Selatan (Kalsel) mem-
perkuat kerja sama peningkatan 
sumber daya manusia (SDM) di 
Penajam Paser Utara (PPU) Ka-
limantan Timur (Kaltim), Sabtu 
(15/7/2023). 

Dilakukan langsung Bupati PPU 
Hamdam Pongrewa atas nama 
Pemkab PPU menandatangani nota 
kesepehaman atau MoU dengan 
Unlam Banjarmasin. Sementara 
dari pihak Unlam, penandatanga-
nan dilakukan langsung oleh Wakil 
Rektor Unlam Prof Dr Aminuddin 
Prahatama Putra.

Hamdam menyampaikan penan-
datangan kembali ini menjalin ker-
ja sama khususnya dalam bidang 
pengembangan pendidikan, pe-
nelitian dan pengabdian kepada 
masyarakat. Dengan kerja sama 
tersebut, diyakini dapat memberi-
kan manfaat yang besar bagi kema-
juan pendidikan khususnya di PPU 
dalam menyongsong pindahnya Ibu 

Kota Nusantara (IKN). 
“Dengan penandatanganan MoU 

ini, diharapkan kerjasama antara 
universitas lambung mangkurat 
dan pemerintah kabupaten PPU 
dapat terjalin dengan baik dan 
berkelanjutan,” katanya.

Dengan adanya komitmen ber-
sama ini pula, ia memerintahkan 
seluruh Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) di PPU dapat mendukung 
penuh adanya kerja sama ini. “Ser-
ta dapat melibatkan masyarakat 
setempat dalam program-program 
yang akan dilaksanakan nantinya,” 
ujar Hamdam.

Sementara itu mewakili Unlam 
Banjarmasin, Aminuddin menjelas-
kan bahwa kegiatan ini juga mer-
upakan bentuk silahturahmi. Seka-
ligus memperkuat kerja sama da-
lam mengembangkan bibit unggul 
Sumber Daya Manusia (SDM) yang 
ada di PPU.

Unlam, sebutnya, berkomitmen 
untuk memberikan dukungan da-
lam bentuk pengembangan kuriku-

lum, peningkatan kompetensi guru. 
Serta pemberian beasiswa kepada 
siswa berprestasi dari PPU nan-
tinya.

“Dalam kesempatan ini diharap-
kan adanya sinergi yang kuat antara 
PPU dan Unlam menjadi akurat, ter-
masuk dalam meningkatkan kuali-
tas pendidikan dan kesejahteraan 
masyarakat di PPU, “ jelasnya.

Lebih dari itu, Unlam juga ber-
komitmen untuk membantu dalam 
penelitian dan pengembangan po-
tensi daerah PPU. Bentuknya seper-
ti memberikan pelatihan dan bimb-
ingan teknis kepada masyarakat 
dalam berbagai bidang.

Lebih lanjut, Aminuddin berharap 
kerjasama dapat terus terjalin den-
gan baik dan berkelanjutan. “Ke de-
pannya Unlam akan memberikan 
dukungan dalam pengembangan 
kurikulum, peningkatan kompetensi 
guru dan pemberian beasiswa kepa-
da siswa berprestasi dari PPU,” tut-
upnya. (sbk)

HUMAS SETKAB PPU

Bupati PPU hamdam saat proses penandatangan moU, sabtu (15/7/2023).

Kembangkan SDM Jelang IKN, Unlam Banjarmasin 
Jalin Kerja Sama dengan Pemkab PPU

penajaM paser utara
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BoGoR - Kementerian Pendidikan, 
Kebudayaan, Riset, dan Teknologi 
(Kemendikbudristek) khususnya Di-
rektorat Jenderal Pendidikan Ting-
gi, Riset, dan Teknologi (Diktiristek) 
menjamin bahwa saat ini tidak ada 
lagi dikotomi terhadap Perguruan 
Tinggi Negeri (PTN) dan Perguruan 
Tinggi Swasta (PTS). 

Pelaksana tugas (Plt) Direktur Jen-
deral Diktiristek Kemendikbudristek 
Nizam mengatakan, meskipun ang-
garan biaya operasional perguruan 
tinggi hanya diberikan kepada PTN, 
namun alokasi anggaran yang dike-
lola Diktitristek juga diberikan untuk 
PTS dalam jumlah besar.

“Separuh dari anggaran pendi-

dikan tinggi yang dikelola oleh Ke-
menterian itu sebanyak 45 persen 
diberikan kepada perguruan tinggi 
swasta untuk penelitian, program 
pelatihan dosen, program kemaha-
siswaan, dan sebagainya,” ungkap 
Nizam pada acara Media Gathering 
Diktiristek di Hotel Aston, Bogor, 
Jawa Barat pada 14-15 Juli 2023. 

Dalam kesempatan itu, Nizam 
pun menerangkan saat ini pemer-
intah tengah fokus dalam upaya 
peningkatan kualitas kelembagaan 
perguruan tinggi. 

Disebutkan,  jumlah perguruan 
tinggi di Indonesia yang mencapai 
lebih dari 4 ribu mendorong Ditjen 
Diktiristek untuk merasionalkan 

jumlah perguruan tinggi dengan 
cara menggabungkan PTS-PTS ke-
cil menjadi perguruan tinggi yang 
lebih besar dan sehat.

“Untuk memperluas akses (pen-
didikan tinggi)  itu dengan mem-
perbesar perguruan tinggi, bukan 
memperbanyak perguruan tinggi,” 
ujar Nizam.

Diketahui, mempercepat pengga-
bungan PTS, lanjut Nizam, Ditjen 
Diktiristek memberikan dana ban-
tuan minimal sebesar Rp 100 juta 
untuk setiap perguruan tinggi. Ter-
catat sejak tahun 2015 hingga seka-
rang, jumlah PTS yang sudah diga-
bungkan sebanyak 803 PTS. (cha)

FOTO : NICHA / MEDIAKALTIM

Pelaksana tugas (Plt) direktur Jenderal diktiristek Kemendikbudristek, nizam dalam acara media Gathering di aston hotel, 
Bogor, Jawa Barat, pada 14-15 Juli 2023. 

Bantah Isu Dikotomi PTN - PTS, Pemerintah 
Alokasikan 45 Persen Anggaran Pendidikan ke PTS

nasional
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